Precio del ejemplar: 70 céntimos

AHOR

NTE RHEE

410050A

núm. 3,723

: 1, Abreviatura onstelación cera

2. Cuna de Al Barreno de b

aurineo, original il dos - Atrever fijo. 7, Desvane abolo del estrocio

9, Punto cardin . 10, Hermana

europea. 2, Con - Parte del ojo.

las comerciales. abrasador de ca. 5, Soldado ejércitos alemán

Percha de cerd

la perdiz - Aq

en América se

núm. 3,722

1, Patibulo - Ell 4, Flacos. 5, Lar - Tom. 7, 50 na. 9, Remesa,

1, Flanero.

do - Astilla.

posición.

cės.

Viernes, 17 de julio de 1953 ANO XIII - BARCELONA - NUMERO 3.777 DE INFORMA

Los aliados siguen avanzando hacia el Norte

la esposa de S.



Su Excelencia el Jefe del Estado y su esposa se dirigen a la capilla del palacio de El Pardo para asistir a la ceremonia religiosa celebrada con mo tivo de la fiesta onomástica de la Excma. señora doña Carmen Polo de Franco. — (Foto Cifra)

Si los rojos no aceptan el armisticio es probable que sufran un ataque aliado "en masa" para poner fin a la guerra

INCLUSO ES POSIBLE QUE SE EMPLEEN LAS ARMAS ATOMICAS, PESE AL PELI-GRO DE GUERRA MUNDIAL

48 horas se les da a los comunistas chinos para responder en forma definitiva sobre la firma del armisticio

> El general rojo Nam Il solicita un día de aplazamiento de las conversaciones

WASHINGTON, 17. — Si los rojos deciden continuar la guerra existe la posibili, dad, manifestaron ayer observadores militares en esta capital, de un esíuerzo aliado en masa", incluso atómico, de los allados. La decisión final al respecto seria del presidente Eisenhower, pero han sido estudiados los planes de

ofensiva atómica, lo mismo que los de ofensiva ordinaria, que compren den ataque frontal en dirección al Yalu, desembarcos anfibios a retagu ardia de las lineas rojas, bombardea aéreo de Manchuria y bloqueo del continente chino. El peligro de guerra mundial que entraña esta magna ofensiva, incluso

sin empleo de armas atómicas ha sido sopesado por el Consejo de Se-guridad Nacional ,pero si se eviden-

cia que los rojos no tienen propósito

de firmar el armisticio cabra la de-cisión del, esfuerzo en masa para

a los comunistas para con-

testar definitivamente

SEUL, 17. — Los parlamentarios aliados en Panmunjon han dado a los comunistas un plaza de 48 horas para contestar afirmativa o negati-

vamente ,a la nueva propuesta de las Naciones Unidas que tiende a ter-

minar con el estancamiento de las

conversaciones de tregua Se informa que el Mando aliado dijo a los parlamentarios comunistas

que descaba llegar a una solución y

que dejaba a la parte contraria dos

lias para que estudiase una contesta-

ción definitiva. La respuesta decidi-

rá si continúan l'as conversaciones con

la esperanza de alcanzar en breve el armisticio, o si se aplazan indefinidamente las reuniones. — Efe.

El general Nam II, pide

un aplazamiento

TOKIO, 17. - La radio comunis-

ta anunció que el general Nam II, jefe de los delegados comunistas, pidió el aplazamiento de un día de

as conversaciones de tregua en

Anadió que los «norteamericanos son responsables de la prolongación de las conversaciones».—Efe.

El presidente del Tribu-

nal Supremo de Corea del

Sur declara que el Norte

es parte integrante de la

República

poner fin a la situación - Efe..

El ministro de Información y Turismo inaugura una emisora de onda corta en Arganda Los aliados dan 48 horas

M ADRID, 17. — El ministro de Información y Turismo, señor Arias Salgado, ha inaugurado en la mañana de hoy la nueva emisora de onda corta, de 40 kilovatios, ampliable a 50, e instalada en Arganda. El arcipreste de Arganda, don Crescencio Morales Sánchez, bendijo los locales y seguidamente el señor Arias Salgado, acompañado de los técnicos, recorrió las nuevas instalaciones. Visitó asimismo los grupos elec-trógenos con una capacidad de 430 caballos. La nueva emisora, de una sola planta y sótanos, tiene una su-perficie de 300 metros cuadrados y está montada con todos los modernos sistemas. - Cifra.

El Gobierno suizo se opondrá a que se celebre en su país la Conferencia Tretrapartita mientras no hagan la petición

todos los interesados

Hasta ahora sólo la han

hecho los occidentales

SEUL, 17. — El presidente del Tribunal Supremo de Corea del Sur ha declarado que Corea del Norte forma parte del territorio de la Re-publica. En una sencilla cermania. B ERNA, 17. — El Gobierno suipública. En una sencilla ceremonia en el Capitolio, señalando el quin-to aniversario de la constitución de zo ha anunciado que dará to aniversario de la constitución de la República de Corea, el juez Kim Yung No, dijo: «La Constitución y la resolución de las Naciones Unidas disponen explícitamente que nuestro territorio llega a la frontera del Yalu. Bajo las disposiciones de estos Estatutos, los nortecoreanos pueden elegir delegados o diputados cuando sea posible y lleuna respuesta definitiva respecto a que la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de Inglaterra, Francia, Estados Unidos y Rusia se celebre en Suiza, cuando la correspondiente petición le haya sido hecha por los cuatro Gobiernos directamente interesao diputados cuando sea posible y lle-nar las vacantes en la Asamblea nacional, unificando así la nación. dos. Hasta ahora sólo ha recibido peticiones por parte de los occidentales. = Efe.

Conmemoración del Glorioso Movimiento Nacional

Mañana, Fiesta de la

de Capitania General; a las 12'15, bendición del nuevo local para los Servicios del Parque Móvil de F. E. T. y de las J. O. N-S.; a las 12'45, bendición e inauguración oficial del ción e inauguración oficial del puente sobre el río Besós en Santa Coloma de Gramanet, construído por la Excma. Diputación Provincial; a las 17'30, festival folklórico en la plaza de Cataluña, organizado por la Obra Sindical de «Educación y Descanso; a las 19'45, exhibición en la plaza de Cataluña por la Sección Montada de la Guardia Urbana del Excmo. Ayuntamiento de esta capital; a las 23, verbena en el recinto Ayuntamiento de esta capital; a las 23, verbena en el recinto del «Pueblo Español», ofrecida por el Excmo. Ayuntamiento a los ex Combatientes de nuestra Cruzada; a las 23, sardanas en la plaza de Cataluña, organizadas por la Obra Sindical de «Educación y Descanso, y a la 1, castillo de fuegos artificiales en la plaza de Cataluña.

Exaltación del Trabajo

A las 9 horas, misa rezada en la capilla de los Caidos de la Jefatura Provincial del Movimiento (Mallorca, 278), en me-moria de los que dieron su vida por Dios y por España. Terminada la misa se procederá por el Excmo. señor gobernador civil y jefe provincial del Movi-miento a la imposición de las medallas de Plata de la Ciudad pendiente de este requisito, y entrega de distintas recompen-sas del Movimiento; a las 11, recepción militar en el Palacio de Capitanía General; a las

del Estado Los comunistas han fracasado en sus intentos de romper la línea

Se aprieta el cerco de los rojos en el sector del río Kunsong, y los soldados comunistas se rinden en número sorprendentemente elevado

EL GENERAL CLARK REGRESA A TOKIO, DESPUES DE CONFE. RENCIAR LARGAMEN-TE CON EL GENERAL **HARRISON**

reforzada con un regimiento lanzó desesperados ataques a lo largo de todo el frente hasta la parte oc-cidental de los aliados, en un intento de avanzar hacia la línea del rio Kunsong.

Una división surcoreana, que guarda la entrada al valle de Kumhhoras de hoy hasta las colinas al aumentado hasta un batallon. Las ropas aliadas han rechazado a los comunistas sin ceder una pulgada

lón comunista ha atacado el presto total, los comunistas han utilizado una división y un regimiento en ata-

línea de las tropas surcoreanas que avanzan han fracasado y en la ma-drugada las fuerzas aliadas han comenzado de nuevo a avanzar lenta

Los comunistas chinos fracasan en sus esfuerzos

SEUL, 17. — Las tropas de asalto aliadas siguen avanzando hacia el Norte en el sector central del fren-te, a pesar de los esfuerzos comunistas para contener la contraofensiva aliada mediante una serie de desesperados ataques al norte de Kumhwa. Por lo menos, 13.000 comunistas han tomado parte en los ataques a todo lo largo del frente, pero han fracasado en sus intentos de romper la línea. Las fuerzas sur-coreanas continúan avanzando kacia la línea del río Kunsong. - Efe.

Se aprieta el cerco de los rojos

SEUL, 17. - Las fuerzas aliadas de Infanteria y carros de combate aprietan el cerco de los comunistas en el sector del rio Kunsong, en manos de los comunistas. Los comunistas ofrecen tenaz resistencia, pero a medida que el amplio avance aliado gana lentamente terreno los soldados chinos se rinden en número sorprendentemente elevado.

A 21.000 ascienden las bajas comunistas en una semana

SEUL, 17. — Las tropas aliadas han matado o herido a 21,000 comunistas en la semana que termino en la medianoche del 14 de julio, según anuncia el VIII Ejercito. Ha sido el mayor número de bajas causadas a los comunistas desde hace dos años, cuando se les causó 29,352 muertos en la semana que termino el 19 de octubre de 1951. — Efe.

El Caudillo clausura la 1 Asamblea de las Universidades españolas



El Jefe del Estado, Generalisimo Franco, acompañado de varios ministros del Gobierno, presidió el acto de clausura de la 1 Asamblea de las Universidades españolas, que se ha celebrado en Madrid desde el 11 del mes actual. La foto nos muestra un momento de la llegada del Generalisimo.

los ing eses ponen fin a b'oqueo de Ismailia

Margarita



El capitán Peter Townsend, de la R. A. F., supuesto "novio secreto" de la princesa Margarita de Inglaterra, saliendo de la Embajada británica en Bruselas, en donde se le ha destinado en calidad de agregado militar

El supuesto «novio Han retirado sus barricadas y dej arán secreto» de la princesa en suspenso el tránsito de carretera y ferrocarril

> Egipto acepta el hecho de que el Canal de Suez es internacional; pero «no podemos aceptar por más tiempo a los ingleses», dice Rasahd Serry

El embajador de los Estados Unidos, Jeffertons Caffer, conferencia con el ministro de Asuntos Exteriores de Egipto

los accesos a Ismailia y han permitido a los egipcios entrar y salir libremente, poniendo fin al «blo-queo» que fué impuesto el lunes a causa de la desaparición de un téc-nico de la R. A. F. — Efe.

Suspensión del control inglés del tránsito de carretera y ferrocarril

EL CAIRO, 17. - Un portavoz militar británico ha declarado: «En vista de la mejora de la situación en Ismailía, el general sir Francis (Foto Associated Press)

Festings ha informado al subgobernador egipcio, Ali Afifif, que aunque algunos puestos adicionales establecidos el 13 de julio deben seguir por méritos de seguridad militar, el control material del tránsito de carretera y ferrocarril quedará

. Festing se reserva el derecho de «realizar registros en busca de armas en los puestos que quedan en el caso de que ello se considere ne-cesario», según añadió el portavoz.

Sólo se revisarán los vehículos sospechosos

EL CAIRO, 17. - Las autoridades británicas anunciaron que de ahora en adelante sólo serán registrados en la zona del canal de Suez los vehículos «sospechosos» y que se permitirá la circulación normal de todo el tránsito civil». — Efe.

Egipto acepta que el Canal de Suez sea internacional

CLEVELAND (Ohio), 17. - «Egipto acepta el hecho de que el canal de Suez es internacional, pero Egipto es para los egipcios. El Cairo está sólo a dos horas de Suez, y la guarnición de Suez puede controlar El Cairo», ha declarado el alto funcionario egipcio Rasahd Serry en esta ciudad. «¿Crisis en Suez." La

L CAIRO, 17. — Las autoridades año, el próximo o el siguiente, exinglesas en la zona del canal de pulsaremos a los ingleses. No podesuez han retirado sus barricadas de mos aceptarlos más tiempo», agre-

Se cree posible la reanudación de conversaciones angloegipcias

EL CAIRO, 17. — Los observadores de la situación egipcia opinan que la solución dada al asunto de Ismailia, el levantamiento del bloqueo británico, puede llevar a la reanudación de las negociaciones angloegipcias sobre la zona del Canal de Suez.—Efe.

El embajador norteamericano conferencia con el ministro de Asuntos Exteriores de Egipto

EL CAIRO, 17. — El embajador de los Estados Unidos, Jeffertons Caffery, ha conferenciado con el mi nistro de Asuntos Exteriores egipció, Mahmud Faz, y se cree que le haya hecho indicaciones en relación con el arreglo de la disputa sobre la zona del Canal de Suez.

Mensaje secreto de los Estados Unidos al Gobierno egipcio

WASHINGTON, 17. - El portavoz del Departamento de Estado, Lincoln White, manifiesta que és-te ha enviado un mensaje al Go-bierno egipcio, pero no revela su contenido.

White no quiso, por otra parte, comentar el aserto del «Times» londinense de que Foster Dulles ha retirado las sugerencias que para una solución de compromiso de la cuestión del Canal de Suez elaboró antes de la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de Wáshingción de "Miss Univergo de "Mis

Elección de "Miss Universo 1953"



Joan Gail Bradshaw, "Miss Texas", que participará en el Certamen para la elección de "Miss Universo 1953", sonrie a los espectadores del desfile de bellezas celebrado en Long Beach (California)

Pose. 6, uC -5 nanza ro 364

esté advertido. o mi nombre ni vestido. núm. 363 RENJENA



EL TELEFONO

E L primer repiqueteo del tim-bre de un teléfono recién, instalado tiene cierta solemnidad. Pudiéramos decir que es la entrada en el hogar de un nuevo elemento de relación con el Mundo y de un sonido inédito que alborota a la chiquilleria y emociona un poquito a los mayores.

Acerca de este hecho recordamos una anécdota sucedida en Madrid, con ocasión de haber sido nombrado teniente alcalde en un Ayuntamiento de la Monar-quia, el socialista Manuel Cordero, que andando el tiempo había de ser el inventor y mayor beneficiario de los "enchufes" oficiales. En el modestisimo piso que

en una casa de vecindad de tipo clásico, ocupaban Cordero y su familia fué instalado el correspondiente teléfono; y lo mismo fué sonar por primera vez el timbre del aparato que dispersarse la mujer y la numerosa prole del representante proletario, espantados todos ante equella llamada que ellos supondrian del más allá, si sus doctrinas ateas les permitian creer en el Mundo de la suprema Verdad y de la Bondad suprema.

Al margen de este episodio, tan cómico como auténtico, seguimos manteniendo la grata sorpresa y la impresión alegre que supone para las gentes civilizadas el ofr dentro de casa ese repetido timbrazo que nos pone al de las más grandes distancias. Y lo decimos por experiencia; porque esta mañana, al filo de las diez, nos ha llenado de go zo la primera comunicación tele-tónica en nuestro hogar, a guisa de prueba, de ratificación de número y de anuncio grato de que esta noche a las doce se pone en servicio la red de nuevas comunicaciones regida por la Central de la calle de Loreto. Con independencia del episodio

personal, repetido indudablemente en no pocos domicilios de la barriada de Las Corts y otras limitrofes, lo verdaderamente importante es la mejora ciudadana que esta ampliación de lineas telefónicas supone y que es, sin lugar a duda, una expresión más del potencial económico de la ciudad y de su paulatino engran-decimiento, en marcha incesante hacia la meta total de la gran Barcelona.

Y aun es de hacer notar una circunstancia coincidente más: la de la fecha en que estos nuevos teléfonos hacen repicar sus timbres a modo de campanas de gloria, echadas a vuelo en la hocrucial del aniversario de aquella otra en que España empezó a reencontrarse para hacer posible tanta y tanta realidad como, lentas pero seguras, van incorporán-J. SILVA ARAMBURU

RELIGIOSAS

SANTOS DE MANANA
Santos Camilo de Lelis, cf. y fd.;
Federico, ob.; Sinforosa y sus siete hijos Crescencio, Juliano, Nemesio, Primitivo, Justino, Emiliano, Estácter y Eugenio.

MISA DE MANANA
De San Camilo, segunda oración; de Santa Sinforosa e hijos, mártires; tercera, pro Papa. Ornamentos blancos. SANTOS DE MANANA

EMISION ALIANZA DEL CREDO EN FAVOR DE LA IGLESIA PERSEGUIDA

Mañana, sábado, a las 8'20 de la mañana, tendrá lugar, transmitido por Radio Barcelona, el programa Alianza del Credo. Fomenta el pe-dir por la Iglesia del Silencio a los Sagrados Corazones de Jesús y de María y el conocimiento y amor de nuestros hermanos que sufren persecución por la causa de Cris-to. La emisión de esta semana está dedicada a Letonia. REGRESO DEL PRELADO

El arzobispo-obispo, doctor Modrego, regresó, ayer tarde, de su viaje a Madrid en el expreso. Le acompañaba el canónigo doctor Oliveras. HOMENAJE A SAN ANTONIO MARIA CLARET

El pasado mes de junio se constituyó la Comisión Central organizadora del homenaje a San Antonio María Claret, que tendrá lugar el próximo año con motivo de la co-locación en Montserrat de la estatua del santo y de la iniciación de

las obras del templo-sepulcro del cuerpo del gran sallentino. El superior provincial de los Misioneros Claretianos se reunió con los directores de las Comisiones comarcales pro-homenaje, de Sallent, Vich, Tarragona, Solsona, Sabadell, Lérida, Valls, Montgat y Cervera, con lo que se inicia ya la campaña preparatoria de tan solemnes actos.

Son muchas las adhesiones que se han recibido para esta campaña. Para informes, en la Secretaría General del Homenaje Claretiano, Avenida San Antonio María Claret, 45, Barcelona.

M.C.D. 2022

Viernes: 17 de julio de 1953

S ERIA verdaderamente injusto que después de doce años de convi-vencia y compartiendo responsabilidades y alegrías afines, no dedicára-mos unas especiales palabras de des-pedida a Jorge Vila Fradera al cesar en su puesto de secretario provincial del Ministerio de Información y Tu-

Desde los tiempos en que el cordial y entrañable Pepe Pardo asumió la pesada carga de nuestra Delegación, hasta ahora en que el tam-bién querido y muy amable doc-tor Iglesias la ha venido sosteniendo sobre su sereno espiritu de profesor, Jorge Vila ha sido un magnifico auxiliar que, aun en las muchas ocasiones que ha tenido que asumir la refatura de la Delegación, ha sabido siempre, de manera verdaderamente ejemplar, desempeñar su delicada y nada lácil misión.

Jorge Vila Fradera Hegó casi Siendo un adolescente a este importante puesto donde ha sabido demostrar, desde el primer momento, una rara solidez de criverio y una ponderación y un espíritu patriótico dignos de la más alta conceptuación. Su extraordinaria capacidad de trabajo y estos méritos, le valieron hace poco, por parte del Gobierno, la recompensa de su ingreso en la Orden del Mérito Civil con la categoria de Comen-

se le acabe de designar por el mi-nistro de Información y Turismo, excelentisimo señor don Gabriel Arias Salgado, para un puesto tan impor-tante y trascendental para la vida barcelonesa como es la de jefe de Turismo en nuestra ciudad.

Al despedir, después de doce años de convivencia y colaboración, siempre cordial y grata, al camarada Jor-ge Vila, le felicitamos por su nuevo puesto y estamos seguros que desde él seguirá laborando por España y por Barcelona con la misma fecundidad y acierto que lo hizo desde la Secretaria de Información y ganán-dose, al mismo tiempo, la estimación y el respeto de cuantos con él se relacionen.

GOBIERNO CIVIL

REGRESO DEL GOBERNADOR

CIVIL A última hora de la tarde de ayer regresó por vía aerea a Barcelona, procedente de Madrid, el gobernador civil de la provincia, don Felipe Acedo Colunga

En el aeropuerto fué recibido por don Fernando Vives Camino, jefe superior de Policia; don Ignacio S. Campomanes, delegado de la Direc-ción General de la Compañía Telefónica Nacional de España para Cataluña y Baleares, don Milian Holgueras, subdelegado provincial de Abastecimientos y I'ransportes; don Antonio Usandizaga, secretario particular de nuestra primera aucoridad civil, y don Aurelio Gimenez, capitán jefe de los servicios de Policia de Tráfico.

En la mañana de hoy, el goberna-dor civil, don Felipe Acedo Colunga, ha recibido, entre otras, las siguientes visitas: Don Emilio Compte Pi, teniente de alcalde delegado de Abastos; don Millán Holgueras, subdetegado provincial de Abastecimientos y Turismo, con don José Maria Malagelada, secretario provincial del mismo organismo, don Jorge Vila Fradera, delegado provincial de Turismo, y don Claudio Colomer Marques, director de Radio Nacional de España en Barcelona; don Federico Segarra, ingeniero segundo jefe de Obras Púolicas; don Francisco Eyré Varela, presidente accidental de la Audiencia

Territorial, y don Fernando Vives Camino, jefe superior de Policia.

REUNION DE LA JUNTA PRO VIVIENDAS En la mañana de hoy, y bajo la presidencia del gobernador civil, tuvo efecto una reunión de la Junta Pro

Viviendas, al objeto de tratar diversas cuestiones poplas de su compe-

AYUNTAMIENTO

MERCADO DEL PESCADO

Entre los actos que se celebrarán mañana, día 18, con motivo de la fiesta de la Exaltación del Trabajo y del XVII aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional, figura la inauguración de unas naves en el Mercado Central del Pescado, que tendrá efecto a las doce de la ma-

Bendecirá las nuevas naves el arzobispo-obispo, doctor Modrego Ca-saus; y asistirán al acto el gober-nador civil, el alcalde y demás au-

LA EXHIBICION DE LA GUARDIA URBANA

Los señores invitados a la exhi-bición que efectuará la sección montada de la Guardia Urbana, mañana, día 18, a las siete y media de la tarde, en el centro de la Plaza de Cataluña, deberán entrar en el recinto de la tribuna, precisamente, por la puerta que recae a la calle de Vergara.

VIDA DE RELACION

DE VERANEO

Han salido para sus posesiones de Copons los señores de Rial (don Ma-nuel) e hija.



Don Pedro Crisólogo del Arco Montoya

Distribuidor de Prensa Falleció el 12 del corriente mes, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de S. S. (E. P. D.)

Su resignada esposa doña Maria de la Gloria de Izco Fernández de Arcaya, hijos Silvio, Jesús, Maria del Pilar, Maria del Carmen, Fernando y Francisco Javier, hermana Sor Esperanza (hija de la Caridad) y hermanas politicas, al recordar a sus amigos tan irreparable pérdida, les invitan a los funerales que, en sufragio de su alma, se celebrarán mañana sabado, a las diez de la mañana, en la Basilica de Santa Maria del Mar.

NO SE INVITA PARTICULARMENTE

¡Los actos en honor de la excelsa Patrona de la Marina Española

LA PROCESION MARITIMA DE NUE STRA SEÑORA DEL CARMEN, EFEC-TUADA AYER TARDE, EN AGUAS DEL PUERTO, REVISTIO EXTRAOR-DINARIO ESPLENDOR

INNUMERABLES EMBARCACIONES SEGUIAN A LA VENERADA IMAGEN

A las ocho y media de la noche, se rein tegraban también procesionalmente, a la iglesia parroquial de San Miguel del Puerto

EN LA PARROQUIA DE SAN JOSE (SANTA MONICA)

Como anticipábamos en nuestro núnero anterior, ayer tarde, a las siee, y de la iglesia parroquial de San Virgen del Carmen. El numeroso público estacionado en

gida por el maestro Surroca, interpretaba el Himno Nacional.

, EL GREMIO DE CONSIGNATApatrona, el Gremio de Consignatarios de Pescado Fresco celebro brilosé (Santa Mónica) partió la proce- llantes actos, que se iniciaron con sión en honor de Nuestra Señora la una comida de hermandad, que tuvo

lugar anteanoche en el Cortijo. Presidieron el ágape el señor Se as Ramblas, al aparecer la veneranda gura Lago, secretario general del magen prorrumpio en vitores, acla- Gobierno Civil, en representacion maciones y aplausos, al mismo tiem-po que la Banda Filarmónica, diri-navío don Antonio Cervera, por el contraalmirante jefe del sector; el teniente de alcalde delegado de

Además de las citadas personali-RIOS DE PESCADO FRESCO dades asistieron: el comandante de Con motivo de la festividad de su Caballería del regimiento de Numancia número 9, señor Berniola Vallem, que ostentaba la represen-tación del capitán general y del gobernador militar; don Ramón Torres, de la Caja de Previsión de los Mercados de Barcelona; presidente del Gremio de Detallistas de Pescado, señor Caba, y otras perso-nalidades. Asistieron también muchos agre-

miados con sus familiares. Hizo el panegírico de la Virgen



Presidencia oficial y un detalle de la procesión. — (Fotos Pérez de Rozas)

Ayuntamiento, don Juan Ignacio

vocal nacional económico de la Jun-

ta del Gremio, señor Ros, y otras

A los postres pronunciaron unas palabras alusivas al acto los seño-

res Aparicio, Segura Lago y Comp-

MERCADO LIBRE DE DIVISAS

Información faciliada por el Ban-co de Santander, Sucursal de Barce-

AEROPUERTO DEL PRAZ

co francés Mr. André Roussin.

cías diversas.

Francos franceses, 11.

Dólares U. S. A., 39'40, Libras esterlinas, 110'31 Escudos, 137'12.

jerarquias y representaciones.

y del Santuario de Nuestra Señora del la representación del alcalde; dele-Carmen, Acción Católica; las bande-ras de diversos países llevadas por óvenes señoritas de la Asociación del Niño Jesús de Praga; comunidad de Padres Carmelitas; Semana Levota; Venerable Orden Tercera del Carmen; Apostolado del Mar y Escolania Carnelitana.

Seguia luego la imagen de la Virgen de los Mares, Patrona de la Armada española, que era llevada a Abastecimientos, señor Holgueras; el hombros de marineros de la Comandancia de Marina, dándole escolta un piquete de Infanteria de Marina. Detrás y actuando de preste, iba el re-verendo Padre Eliseo de la Virgen, carmelita, asistido por los Padres Mercedarios reverendo Francisco Reñé

te Pi. Este último se refirio a la próxima inauguración del Mercado y Félix Ramajo. Entre las autoridades figuraban: Central de Pescado y señaló las diel jefe del Sector Naval de Cataluña, rectrices que acerca de la concesión contraalmirante don Pascual Cervera; de puestos tiene marcado el Ayuntael general Andrade, por el capitan miento, y recogiendo unos elogios a general; el teniente de alcalde de Cosu persona, añadió que su labor era bernación, señor Pena; el diputado simplemente, la obediencia a las provincial, señor Jaumar de Bofarull; consignas del alcalde, presidente y el inspector nacional de las Falanges del gobernador civil, éste como jefe del Mar, don José Luis Carselle, en de Abastos, a quienes, debido a sus representación del Gobierno Civil; el desvelos por el bienestar de Barcemagistrado señor Del Prado, por la lona eran patentes. Audiencia Territorial; el señor Gallud, Ayer, festividad de la Virgen del por el jefe regional de Telecomuni-cación; el secretario de la Junta de te, asistieron a una misa cantada, Transportes; don José Solano Latorre, subjefe provincial del Movimiento; don Demetrio Ramos, delegado provincial del Ministerio de Información y el presidente de la Cofradia de Pesca Deportiva, señor Lozano; el presidente de la Cofradia de Pesca Trunismo con den José Mario Ma dores, señor Sivera, con el cabildo en pleno; el procurador en Cortes y jefe provincial del Sindicato de Pesca, don Tomás Tomás; el comisario de Aeropuertos y Fronteras, don Pedro Martinez; el jefe de la Oficina delegada del Instituto Social de la Marina, senor Macau, el secretario de la Ins-pección de Falanges del Mar, senor Mensa, y otras muchas representaciones

Seguian a continuación los jefes oficiales del Sector Naval y de la Co-mandancia de Marina, así como los comandantes de los buques de guerra españoles de base en nuestro puerto, cerrando el cortejo procesional iba una banda de música

Por el centro de la Rambia, la procesión se dirigió al muelle de Bosch y Alsina, donde se hallaba atracada la embarcación que habria de transportar la imagen de la Virgen hasta mucile de la Barceloneta. Eran las 7'30 de la tarde cuando

zarpó la "golondrina", profusamente adornada con guirnaldas, dándole es-colta más de cincuenta embarcaciones Paris, Londres, Bruselas, Manchester, etc., y 2.000 kilos de mercande pesca, muchas de ellas engalanadas.

El cortejo recorrió todas las dársenas del Puerto y, a su paso, los bu-ques anclados hacian sonar sus potentes sirenas al mismo tiempo que eran lanzados numerosos cohetes y se encendian bengalas. Los vitores y los aplausos resultaban confundidos por ruido ensordecedor de las sirenas. Cuando llegó la "golondrina" cercanias de la bocana del Puerto, el reverendo Elisco de la Virgen, que, como las demás autoridades, iba a bordo de la embarcación, procedió a la bendición de las aguas del mar.

EN LA BARCELONETA A las ocho y media fué desembar-cada la imagen en el muelle de la Barceloneta. En éste aguardaban su llegada el clero de la parroquia de San Miguel del Puerto, asi como las diversas asociaciones religiosas con banderas y estandartes.

Cinco minutos después se reanuda-

ba la procesión, dirigiéndose por el Paseo Nacional a las calles del Almirante Cervera, Almirante Churruca, plaza del poeta Boscán, calles de San Carlos y San Miguel y, finalmente, a la parroquia de San Miguel del Puer-

to, en la plaza de la Barceloneta. Una vez depositada la imagen frente al altar mayor, resplandeciente de luz, subió al púlpito el reverendo Pa-dre Carmelo, quien pronunció una fervorosa plática para consagrar Barcciona a Nuestra Señora la Virgen del Carmen; entonàndose luego, con gran fervor, la "Salve Regina".

CULTOS DIVERSOS

También en honor de la Virgen del Carmen se celebraron solemnes cultos en la iglesia de San Juan de Jerusalén, organizados por la comunidad de Padres Carmelitas de la O. A., conjuntamente con la V. O. T. del Carmen, Cofradía del Santo Escapulario y Real Asociación Pro-veedora del Escapulario del Carmen. Igualmente se celebraron solemnes cultos en la iglesia de los Reverendos Carmelitas de la Caridad, en la plaza de los Angeles.

Abrian paso la cruz parroquial, con Abastos y jefe del Sindicato de don José Gros, canónigo de la Casus estandartes, siguiendoles a conti- Agua, Luz y Electricidad, señor tedral Basilica.

Compte Pi, que ostentaba, además, LA HERMANDAD DE LOS MARINOS. LA HERMANDAD DE LOS MARINOS MERCANTES talá; el presidente del Gremio, se-nor Aparicio; el vicesecretario pro-

Un numeroso grupo de marinos mercantes se han reunido en comida de hermandad, con motivo de la fiesta de la Virgen del Carmen, en un restaurante de la Barceloneta, Ccuparon la presidencia, especialmente invitados, el delegado provincial de Sindicatos, don José Sanz Catalán. que regresó a nuestra ciudad a última hora de la mañana, y el jefe de la Sección Social Central del Sindicato de Transportes y Comunicaciones, señor Garcia Ribes.

Pronunciaron discursos, los señores Alamo, patrón de cabotaje; Morata Garcia Ribes y Sanz Catalán; reinando gran entusiasmo entre los reunidos, que por aclamación acor-daron dirigir telegramas de adlesión al Caudillo, a los ministros secreta-rio general del Movimiento, Trabajo y Comercio y al delegado nacional

EL DESFILE PROCESIONAL DE ANOCHE CON ANTORCHAS

A las diez y media, la venerada lar las calles de Sanjuanistas, Balmes

Asociaciones carmelitanas y de las dos, donde ha permanecido cuatro parroquias de San José de Gracia y de Santa Inés, que ostentaban sus esfesor doctor Ramón Sarró Burbano. tandartes y banderas. Todos los con-currentes portaban hachones encen-

Reina de los Cielos un piquete de Infanteria de Marina y actuaba de preste el cura párroco de Santa Inés, reverendo doctor don Jaime Armen-gol, asistido del reverendo José Maria Vidal, vicario de San José de Gracia. y reverendo Juan Guardiola, vicario de Santa Inés.

Formaban la presidencia el coman-dante Echave Ustaeta, por el jefe del Sector Naval; don Antonio Rovira, jefe del Movimiento en el distrito ter-MOVIMIENTO DE AIR FRANCE cero, en representación del teniente de alcalde; el prior de la Comunidad Llegados de París. — A las 12'30 horas llegó al aeropuerto del Prat el avión procedente de París, llevando carmelitana, reverendo Padre B. Fanti Bassols, y otras personalidades representaciones. Cerraba la marchi a bordo 55 pasajeros, entre los que figuraba el célebre escritor dramátiun piquete de la Guardia Urbana de

gran gala.

Terminó el religioso acto con el canto de la Salve Regina y del "Flos Carmeli". Finalmente se disparó un magnifico castillo de fuegos de arti-Salidos para París. — Salieron también 55 pasajeros con destino a

vincial de Ordenación Social, señor Zuazo, por el delegado provincial de Sindicatos; el jefe y el secretario del Sindicato Provincial de Pesca, señores Calvet y Giménez, respectiva-mente; el secretario general del

imagen de la Reina del Carmelo, en su magnifica carroza y rodeada de flores, recorrio entre el fervor popu-San Hermenegildo, Zaragoza, Guiller-mo Tell, Vallirana, Plaza Mañé y Flaquer y Sanjuanistas, todas ellas magificamente engalanadas. La procesión estaba formada por

Daba escolta a la imagen de la

por B.O.A.L

a América del Sur

a America del Sur

Conmemoración del Día del Valor»

Actos organizados por el Frente de Juventudes

La Jefatura del Frente de Juventu-des del Distrito Universitario ha organizado para mañana diversos actos

A las dos de la mañana, en la igle-sia Basilica de Nuestra Señora del Pino se celebrará una misa solemne A las diez, en el salón de actos de Delegación Sindical, tendrá lugar otro acto, durante el cual pronunciará unas palabras, la "Sección del Dia", el secretario local del Movimiento, camarada Alfonso Ibáñez Farrán

A todos estos actos asistirán las Falanges Juveniles de Franco de Barceles del Frente de Juventudes

C. N-S.

PRODUCTORES Y APRENDICES BARCELONESES A MADRID

Especialmente invitados por el deegado nacional de Sindicatos y para representar a los enlaces asisten tes a los cursos de la Escuela Sindical barcelor esa, salieron para la capital del Reino los siguientes:

Luis Bernal Tejero, por el Sindi-cato del Metal; Salvador Lorente Coy, de la Construcción; Antonio Carrasco García, del de Trausportes; Antonio Prosper Martinez, de la Madera; Salvador Bes Boronat, del Metal; José Sanchiz Noguera, de Actividades Diversas; Domingo Alvarez Rueda, de Agua, Gas y Electricidad; Clemente Estaún Cabellero, de Banca, y José Medina Bravo, de Industrias Químicas. Estos productores seleccionados

entre los grupos más distinguidos de os que asisten a la Escuela Sindiasistirán a los actos que con motivo de la Fiesta de Exaltación del Trabajo van a celebrarse en Madrid bajo la presidencia del Caudillo y en los que entregarán los premios «Destreza en el oficio», de carácter nacional.

Para representar a Barcelona en los actos de Centro de Trabajo y entrega de premios de los Concur sos de Aprendizaje, salieron asimis mo para la capital los siguientes alumnos de la Escuelas de Forma-ción Profesional: Pedro Jerez simón, de la Institu-

ción Sindical Nuestra Señora de la Merced; Rafael García Gómez de la Escuela Sindical Francisco Javier Sanz Orrio, de Hospitalet, y José María Díaz, de la Escuela Sindical



Procedente de Nueva York, y co destino a Génova, pasó por nuestro puerto el trasatlántico italiano "Vulcania", con 1.800 pasajeros en trán

REGRESO DEL DR. SAKRO

Ha regresado de los Estados Unicatedrático de Psiquiatría de la Fa-cultad de Medicina de Barcelona

CHOQUE DE RANVIAS

En la Plaza de Cataluña chocaron los tranvias, uno del disco 24 y otro del 48, y como consecuencia del topetazo resultaron heridos Federico Antón López, Joaquin Pérez Sanders, Comingo Bonet Cutoll y Angel Miguel

Esta noche, grandiosa Verbena de la Prensa en «Copacabana»

Esta noche, a partir de las on-e, se celébrará en los jardines de Copacabana la grandiosa verbena de la Prensa que ha organizado nuestra Asociación y que ha des-pertado extraordinario interés por el cúmulo de alicientes que dicho festival encierra.

Para establecer un orden en el formidable espectáculo que se ofre-cerá al público se previene que el sorteo de los regalos se verificará a la una y media de la madrugada, por el siguiente orden: 1, un re-loj de pulsera «Titán»; 2, un re-ceptor de radio «Big-Ben», donado por Comercial Mediterráneo; 3, un medelo de abrigo criginal de Be modelo de abrigo original de Pedro Rodríguez; 4, opción a un retrato por el laureado pintor Santasusagna, y 5, dos plazas en avión (ida y vuelta) a Italia, ofrecido por el director de las Líneas Aéreas Italiana señor Nicoletti Italiana, señor Nicoletti.

La llegada e intervención en la

verbena de los artistas que asis-tirán en calidad de invitados de honor se efectuará después de la terminación de los espectáculos Los tiquets disponibles pueden adquirirse en la Asociación de la

Prensa hasta las ocho de la no-che; en el Oro del Rin, hasta las diez, y más tarde en Copacabana, cesando su despacho hasta el límite de cabida que permite el sun-tuoso local donde se celebrará la



Jacqueline Gauthier

Jacqueline Gauthier es una primera actriz francesa a la que ya conoce nuestro público por sus actuaciones de la temporada pasada en Barcelona, En la obra de Bernstein "Felix" nos ofreció una interpretación de su protagonista impecable, Ahora, Jacque. line ha vuelto a nuestra ciudad, pero en calidad de turista, simplemente.

—¿Qué tiene usted que ver con Margarita Gautier? -Nada. Mi apellido se escribe con h. Ahora, que me encantan las camelias.

-¿Le atrae España tan sólo por curiosidad de turista? -Porque es el lugar ideal que encontré para descansar. cómo se cansa, tan joven?

Por exceso de trabajo y amor a la profesión. ¿Qué es lo mejor y lo peor de usted artisticamente? -Lo peor, la timidez; y, quizas lo mejor, mi afición.

-Y, siendo francesa, ¿cómo estimida? No se asombre. Hay francesas timidas también.

—Pregunta inveterada: ¿Su idea masculino?... —Depende del cariño. -¿Capaz de amar?...
-Verdaderamente, muy dificil. Sólo

una vez. -Defina el carácter español. —Me asusta usted; parece un psi-quiatra. El caracter español no lo conozco bastante. Estoy estudiándolo. -¿Hablamos de cine?..

Amo más el teatro. Es más directo. Se establece una comunicación entre el público inmediatamente. Ahora el cine es mi sueño dorado, y en el, un papel dramático. —¿Qué papel interpretó con más entusiasmo?

-Fl de una bruja. Mujer mala, sucia y fea, en "¿Por qué yo no?", de Salacrou. -¿Le gusta sufrir?

-Solo en el escenario. -¿Qué le ha dado la vida, aparte le su palmito? -Alegrias y decepciones. Ambas al 50 por ciento.

—¿En qué teatro trabaja en Paris? —En dos. En el "Daunou" y en el Theatre de Paris".

-¿Qué tiene Paris?
-Sex-appeal. —¿Y Barcelona?
—Simpatia. cultura y belleza.

-Tengo mi cabeza llena de ideas. -¿Seria capaz de enamorarse de in torero

-¿Por qué no? — Se cree guapa? —Usted, ¿qué opina?

—Es atractiva y sobre todo: Fran-cesa. Sinónimo de distinción, elegan-¿Feminidad?

IRUROZQU1

NOTICIARIC TRIBUTO DE RECUERDO DE ORIENTA-CION CATOLICA DE OFICINISTAS

Mañana, sábado, Grientación Catóica de Oficinistas dedicará un re-uerdo a las socias fallecidas durante os veinticinco años transcurridos desde su fundación, celebrando, a las once de la mañana, una Misa de difuntos, en la Basilica del Pino, y por la tarde, a las siete, un acto necro-lógico, en el local social, Rambia de

studios, 4 O.C.C. invita a los familiares de las oficinistas fallecidas, asi como a to-das las asociadas, a asistir a dichos

ACTO EN LA COOPERATIVA SIGLO XX

Mañana, a las diez de la noche, se celebrará un nuevo acto en el teatro de la Cooperativa Siglo XX, radica la masa coral L'Euterpe de Clavé, calle Atlantida, 1 (Barceloneta), organizado por el Servicio de Extensión Cultural Universitaria.

sobre «El esfuerzo muscular en el trabajo y en el deporte». La conferencia se iniciará con la proyección de la película de Walt Disney «El cuerpo humano». Completarán, como de costumbre, este acto, la proyección de dos pe-lículas cedidas gentilmente por el

El alumno de Medicina Carlos

Beltrán Lie, dará una conferencia

Consulado General de los EE. UU. GALAS INFANTILES EN EL "PUEBLO ESPANOL"

Las ya tradicionales flestas dedicadas a los niños barceloneses en la Plaza Mayor del "Puchlo Español"

ofrecerán dos magnas Galas Infanti-les IV Gatos, a las 5'30 de la tarde de los venideros sábado y domingo, con dos programas completamente diferentes, que ofrecerán la actuación de los artistas predilectos de la gente menuda, que con tanto agrado han venido colaborando con sus aplausos a la magnificencia de estos festivales, en los que serán sorteados valiosos juguetes, habra paseo en borriqui-llos, ofreciendo dos tardes de felicidad y regocijo para todos los asistentes a los mismos.

MANANA SE PONDRA A LA VENTA CON MOTIVO DEL 18 DE JULIO EL NUMERO EXTRAORDINARIO

SOLIDARIDAD

dedicado al Instituto Nacional de Industria

Su gran labor en sus doce años de existencia 90 páginas en Huecograbado, 2 pesetas

BARCELONA

PALMA DE MALLORCA

RIO DE JANEIRO, MONTEVIDEO,

BUENOS AIRES, SANTIAGO DE CHILE

Zveces X semana.

directamente desde MADRID

frecuentes servicios diarios a: Nor-

te y Centro América (Vía Londres);

Cercano y Lejano Oriente, India,

Pakistán, Australia y Africa

Informes y Reservas en cualquier Agencia autorizada,

MADRID

vda. José Antonio, 613 / Avda. José Antonio, 68 Avda. Antonio Maura, 64

Tel. 21 10 60

LÍNEAS AÉREAS BRITÁNICAS

o en nuestras Oficinas de

(Via Roma)

NACIONAL

en efecto, a ue han teni ca, que demi bitantes de e mana, de ac seria una gra cional, para de las negoc

tanto, propo

ministros de

Gran Bretaña

xposición de

roblemas in

lemente, es

sión de que, viesa actualn

sienten estre

ueltamente

libres amena

certeza que e

tentes entre

cuestiones de

el caso de la

Alemania un

niendo en cu

mana-, intr

juicio definit

las directrice

occidentales.

relieve que,

aludidas, pos

Formulada

unidos de No los primeros roblema ale el establecim Como pue oner, parec rido hacer e como punto relaciones er ba de ello es común a los a causa de laborando es creta y rotu unas negocia

mania quiere comentando. mediato de El recond que el puebl inente es u satisfacción. modificar en modo de de vida de la n atenerse sob por el régin

man, sin al

existentes er

Por ello no

gue a la pre

Disposici indulto d del que publ

las que se e ro, se aplic es clasificade egresado a terioridad a posición o re lad a la misi La dele de la Sec

ril del año

clasificaci

en V ALENCIA, Castellón a delegada menina, Pi mpañada c ntudes, Ca tiene por ergue que de Rivera

la Sección

PUBL

RE Hemos reci spondiente magnifica El número couché y co grafias, cont

secciones ha ne, deportes liedad, etc., santes y sus figuran: «J l'eal», de Lia de San encha Espir ida», etc., e En suma, empre bien

para tr CURSOS PRA DECCRADOR D. A. C.

Es

Incrit Escu Cine

Padilla, 266 Rosellon).

de 1953

authier

en Barcelona,

in "Felix" nos

ión de su pro-

Ahora, Jacque, a ciudad, pero simplemente.

fo se escribe encantan las

ideal que en-

pajo y amor a

uy dificil. Sólo

parece un psi-pañol no lo co-estudiándolo.

o. Es más di-

comunicación med'atamente.

eño dorado, y

retó con más

lujer mala, su-

é yo no?", de

a vida, aparte

ciones. Ambas

unou" y en el

belleza.

lena de ideas. namorarse de

e todo: fran-nción, elegan-

IRUROZQUI

FICINISTAS

ntación Cató-

licará un re-

scurridos des-

rando, a las rando, a las rando, a las rando, y por racto necro-ral, Rambla de

iliares de las

como a to-istir a dichos

PERATIVA

de la noche,

acto en el va Siglo XX,

oral L'Euter-tida, 1 (Bar-por el Servi-

ral Universi-

cina Carlos conferencia

scular en el

te». La conn la proyec-

Walt Disney

e costumbre, de dos pe-ente por el los EE. UU.

lestas dedica-

oneses en la plo Español" Galas Infanti-

de la larde

y domingo, oletamente di-

la actuación s de la gente

agrado han

sus aplausos tos festivales, ados valiosos en borriqui-les de felici-dos los asis-

DE JULIO

VAL

310

EN EL

NOL"

español.

tan joven?

La Prensa

entre el Occidente y la URSS

Si la politica de las principales Potencias de Occidente no viniese adoleciendo, a lo largo de los últimos meses, de una creciente desorientación y de una ausencia total de directrices fijas y deterdesorientation, de la conferencia que han celebrado, en minadas, los ministros de Asuntos Exteriores de Norteamérica, Washington, y Francia, podría considerarse como una importante exposición de la actual postura de dichas tres naciones frente a los exposicionales planteados por el bolchevismo. Indudaproposito del referido comunicado el crear la impresion de que, en contraste con la grave crisis interna por que atrasion de que, est con la grave crisis interna por que atra-viesa actualmente el régimen soviético, los pueblos occidentales se sienten estrechamente unidos y dispuestos a seguir colaborando resueltamente en pro de la defensa y fortalecimiento de los pueblos libres amenazados por el imperialismo comunista. Sin embargo, la certeza que el Mundo posee hoy dia de las grandes divergencias exiscerteza que el monte de las grandes divergencias exiscuestiones de politica internacional, como sucede, por ejemplo, en el caso de la China comunista y sobre el desarrollo futuro de una Alemania unida —aunque ello no se suscite todavia por Francia teniendo en cuenta lo improbable que todavia parece la unidad gerintroduce un factor de evidente inestabilidad en cualquier juicio definitivo que quisiera formularse sobre el valor intrinseco de as directrices que acaban de ser expuestas por los "tres grandes" formulada la anterior salvedad, hemos de señalar, ante todo, el

relieve que, dentro del comunicado de las conversaciones tripartitas aludidas, posee el tema de Alemania. Toda la última parte de aquel, en efecto, aparece dedicado a recoger "los graves acontecimientos que han tenido lugar recientemente en Berlin y en la zona soviétiz; y, quizas lo ca, que demuestran claramente el deseo de independencia de los habitantes de estas zonas". Se añade, de pués, que la unificación ale-mana, de acuerdo con las legitimas aspiraciones de la población, mana, de acuerdo con las legitimas aspiraciones de la población, sería una gran contribución al suavizamiento de la tensión internacional, para terminar, en el último párrafo de la referencia oficial de las negociaciones, que "los tres Gobiernos han decidido, por lo tanto, proponer una reunión a principios de otoño próximo, de los ministros de Asuntos Exteriores de Francia, Reino Unido, Estados Unidos de Norteamérica y la U. R. S. S. para discutir directamente los primeros pasos que conduzcan a una solución satisfactoria del problema alemán, en especial la organización de elecciones libros y blema alemán, en especial la organización de elecciones libres y el establecimiento de un Gobierno libre en toda Alemania".

como puede observarse con la lectura de cuanto acabamos de exnoner, parece evidente que las tres Potencias occidentales han querido hacer especial hincapié sobre la solución del problema alemán como punto de partida para un mejoramiento real y efectivo de las relaciones entre la Unión Soviética y los pueblos de Occidente. Pruepa de ello es que, junto a la formulación platónica de la voluntad, común a los Gobiernos de Washington, Londres y Paris, de defender la causa de la paz, la libertad y la justicia universales y de seguir laborando en estrecho entendimiento, se expresa la indicación concreta y rotunda de proponer al Gobierno soviético la celebración de unas negociaciones para resolver satisfactoriamente el problema alemán, sin aludir a ningún otro de los graves motivos de fricción existentes entre el bolchevismo y el conjunto de los pueblos libres. Por ello no es aventurado afirmar que la respuesta que Moscú otorgue a la propuesta tripartita para negociar sobre el futuro de Alemania quiere adquirir, en el comunicado de Washington que estamos comentando, la categoría de piedra de toque sobre el porvenir inmediato de las relaciones de Occidente con la Unión Soviética.

El reconocimiento que este hecho represente de la importancia que el pueblo germano tiene en la estabilidad histórica del Viejo Continente es una demostración de realismo que ha de ser saludada con satisfacción. Si la Unión Soviética, efectivamente, está dispuesta a modificar en un sentido pacífico su política internacional, el mejor modo de demostrarlo consiste en facilitar la normalización de la vida de la nación alemana. Si rehusa hacerlo, el Mundo sabrá a qué atenerse sobre el verdadero alcance de los cambios internos sufridos por el régimen bolchevique durante los últimos meses.

Disposiciones sobre el Noticiario Nacional indulto de los prófugos del Ejército

M ADRID, 17. — Una disposición que publica y y el "Diario Oficial del Ejército" se refiere al indulto concedido por Decreto de 25 de abril del año actual a los prófugos de clasificación o concentración o co clasificación o concentración a ilas que se encuentren en el extranero, se aplicará igualmente a quiees clasificados de esta forma hayan gresado a territorio nacional con terioridad a la fecha de dicha disosición o regresen con posteriori-ad a la misma. — Cifr'a.

La delegada nacional de la Sección Femenina en Valencia

VALENCIA, 17. — Procedente de Castellón ha llegado a Valencia la delegada nacional de la Sección Pilar Primo de Rivera, npañada de la regidora central de ntudes, Carmen de Isasi. Su viatiene por objeto inspeccionar el pergue que la Sección Femenina tie-instalado en Onteniente. Pilar Pride Rivera complimentó a las auidades y luego visitó los locales la Sección Femenina de Valencia.

PUBLICACIONES RECIBIDAS

Liceo

Hemos recibido el número 93, correspondiente a mayo y junio, de la magnifica revista «Liceo».

El número, en excelente papel couché y con profusión de fotografías, contiene, además de sus secciones habituales de teatro, cine, deportes, modas, arte, de sociedad, etc., trabajos muy interesantes y sugestivos, entre los que figuran: «Jardín ideal, jardín real», de Lia D'Andraitx; «La noche de San Juan», por Carmen Perarnau de Bruse; el cuento de Concha Espina «El hallazgo de una vida», etc., etc.

En supre de la número 93, correspondiente a mayo y junio, de la mayo y junio, de la mayo y junio, de fotografías, contiene, además de sus sectiones y sugestivos, entre los que figuran: «Jardín ideal, jardín real», de Lia D'Andraitx; «La noche que le haga de la magnifica de la magnifica revista «Liceo».

—Jorge mocha de la magnifica revista «Liceo».

En suma, un número que hace puor a esta conocida publicación, empre bien cuidada y seleccio-ada

Estudie hoy para triunfar mañana

CURSOS PRACTICOS DE DIRECCION, GUIONISTA, ACTOR, OPERADOR, DECCRADOR, TECNICO DE SONICO Y CABINA D. A. C. prepara el rodaje de

próxima película con la inter-vención de sus alumnos. Incribase rápidamente INFORMESE EN

Escuela de Artes Cinematográficas

Padilla, 266, pral., 1.º (junto a Rosellón). — Teléfono 265157
BARCELONA
BAR

la Obra Social del Réleonesa

El próximo domingo serán inaugurados dos nuevos grupos de viviendas protegidas

LEON, 17. = Dos grupos de viviendas protegidas serán entregados el dia 19 del actual. Uno de ellos, de 30 viviendas, en Benavides de Orbigo, y otro, de 18, en San Cristóbal de la Polantera. Hasta ahora, sin contar las anteriores, van entregadas en la provincia, desde la constitución de la Obra Sindical del Hogar, 408 viviendas, con un presupuesto total de 11.329.869'90 pesetas. El grupo más numeroso se encuentra en León y los restantes Santa Maria del Páramo, Gorsaliza del Pino de Regiones Devastadas y Adminis-Valderas, Cinera de Gordon, Bonar y la Granja de San Vicente. En construcción se encuentran 194. con un presupuesto de pesetas 11.456.824'59, y próximas a salir a subasta 214, que importan pesetas 7.113.717, además de otras 40 cuyo proyecto está aprobado.

Obra social de la Falange

La Obra Social de la Falange, desde su fundación, hace poco más de tres años, ha subvencionado obras por un total de más de siete millones de pesetas. Entre ellas figuran 707.693 pesetas para un grupo de viviendas que lleva el nombre de "18 de Julio" y preventorio infantil minero; 305.658 para otro grupo que lleva el nombre de 'Casa de la campaña de Navidad', entregadas gratuitamente a sus poseedores; 100.000 para la iglesia de San Juan de Renueva; 439.000 como subvenciones para pequeñas obras en dife-79.000 para otras obras de vital interés. Están incluidas otras importantes aportaciones, muy recientes, como las de más de un millón para la misma carretera de la Baña, y subvención para la constitución de diferentes locales escuelas en numerosos pueblos de

Construcción de escuelas y viviendas para maestros

Cuatrocientas cuarenta y una escuelas y viviendas para maestros han sido construidas en la provincia durante el último quinquenio. Actualmente el censo del Magisterio se eleva a 2.400 maescolaborado el Estado, la Diputación Provincial que tiene concertado un acuerdo con el Ministerio de Educación Nacional y los Ayuntamientos, además de las subvenciones concedidas por la Obra Social de la Falange. Puede Primera Enseñanza y continúa desarrollándose esta importante campaña. Se han invertido también apreciables sumas en las tres campañas que durante otros tres PUERTO REAL, 17. — Ha causado alegría en esta población el hecho de que las Cortes hayan aproaños se vienen desarrollando conhra el analfabetismo en la región de la Cabrera, la más inhóspita por el que se conceden cuatrocimi-tos millones de pesetas para termi-nar, entre otros, el ferrocarril de Puertollano a Marmolejo, ya que acortará la distancia entre estas y en la ciudad de León y otros en mo y para ello se invierten los vein-Ponferrada y Astorga. — Cifra. mo y para ello se invierten los vein-ticinco millones anuales de subven-

Favorable balance de Los ministros de a Cobernac on y Obras Públicas visitan Concesión de una paga Alemania, piedra de toque gimen en la provincia as obras de acceso a Madrid por la carretera de Francia funcionarios del Estado

La Comisaría de Ordenación Urbana realiza en Juran la Bandera los aquella zona importantes obras de saneamiento caballeros aspirantes

El vecindario de aquella zona extrema de la ciudad, expresó su afecto y gratitud al señor Pérez González y conde de Vallellano

M ADRID, 17. — En la mañana de hoy el ministro de la Gobernación, don Blas Pérez González, visitó acompañado por el de Obras Públicas, conde de Vallellano, las obras de acceso norte a Madrid por la carretera de Francia.

Al efecto, ambos ministros llegaron a la zona denominada 'La Ventilla" poco después de las nueve y media de la mañana. Alli les esperaban los subsecretarios de la Gobernación, general Fernández Vallada-res, y el de Obras Públicas, señor Rivero de Aguilar: el alcalde de Madrid, conde de Mayalde; el presidente de la Diputación, marqués de tración Local; el ingeniero jefe de obras públicas de la provincia de Madrid, señor Silvela, y el director técnico de la Comisaria del Gran Madrid, don Pedro Bidagor. Los dos ministros llegaron con el director gene-ral de Arquitectura, señor Prieto Moreno, y después de oir las explicacio-nes del estado actual de la barriada de la Ventilla, enclavada en el kilómetro 7 de la carretera de Francia en la que se han construido 800 casas para sustituir a las 500 que fueron derruidas, como asimismo unos 40 comercios y 15 ô .0 pequeñas industrias, hicieron un recorrido de toda la zona y de las obras reali-

El ministro de la Gobernación, con sus acompañantes, penetró en distintas viviendas y pudo comprobar como sus ocupantes las conservan En una de ellas que cuenta además con un jardin muy bien cuidado, los ministros hablaron con los due nos y les felicitaron, haciéndoles entrega de un premio de mil pesetas. Otros dos vecinos, por el mismo mo-tivo, fueron premiados con quinien-

tas pesetas cada uno. Las obras de acceso norte de Ma-drid las flevan conjuntamente los rentes pueblos, principalmente sanitarias; 3.739.400 para la carretera de la Baña a Truchas, y las de la calzada principal de la prolongación de la Castellana a la Avenida del Generalisimo, en un trayecto de dos kilómetros, y a partir de alli, una autopista hasta salir a Alcobendas, de tres kilómetros. La Comisaria de Ordenación Urba-

na de Madrid realiza el saneamien-

to de las márgenes, el derribo de aquella zona que fué suburbio y la explotación de terrenos suburbiales para sobre ella construir las vivien-das que han de ocupar, como ya ocupan, 800 vecinos. Con ello se consiguen dos objetivos fundamen-tales: primero, llegar al saneamien-to propiamente dicho, trasla aando a las familias a casas de nueva planta alegres y capaces para vivir con decoro, y segundo, resolver la poli-tica del suelo entrando en propiedad de los terrenos y levantar los grandes edificios a la entrada de tros y maestras. En la construc-ción de estos edificios escolares ha colaborado el Estado, la Dipu-tación Provincial que tiene conmite queda definido por una gran parte con el trazado y ensanche de la carretera y hacia el interior con las calles y plazas que se han cons-truido, constituyendo una gran ma-sa de población que contará con afirmarse que se han invertido en hospital, escuela, iglesia, dispensa-este quinquenio más de diez mi-llones en edificios escolares de ner un estrecho contacto con los habitantes de toda la zona. Puede decirse que la labor urbanistica en este sentido es integral porque afecta a los aspectos social y político y al problema del suelo, en general. Como esta barriada la Comisaria del Gran Madrid tiene otras en vias de terminación en el Barrio de la de la Cabrera, la más inhóspita de la provincia. Actualmente se construyen dos grupos escolares tamente terminada en el año próxi-

fue un estercolero, ha quedado primoroso y los árboles están tan crecidos que a los habitantes de más de 800 viviendas les permite disponer de un lugar de esparcimiento, cómodo y agradable en todos los as-

El vecindario de la barriada acompañó a los señores Pérez González y conde de Vallellano durante la visita, haciéndoles objeto de reiteradas

Universitaria

Presidió el acto el ministro del Aire

B URGOS, 17.—En el aeródromo escuela de Villafria, han jurado la Bandera los caballeros aspirantes de la Milicia Universitaria. El ministro del Aire, teniente general González Gallarza, llegó al aeródromo en avión, procedente de Madrid, y fué recibido por las primeras autoridades. rindiendo honores una escuadrilla de caballeros cadetes, con escuadra, banda y estandarte, precedida de la manifestaciones de afecto y grati- banda de música de la base aérea de

extraordinaria a los

M ADRID, 17. — El "Boletín Ofi-cial del Estado" publica hoy el Decreto-ley de la Jefatura del Estado por el que se concede una gratificade la Milicia Aérea

Universitaria

de la Milicia Aérea

Universitaria esto es, una vez deducida la contri-bución de utilidades, que grava los nencionados devengos. Se percibirá sin descueto ni gravamen alguno, y alcanzará también a los que perci-ben sus remuneraciones con carácter de gratificación o jornal fijo. A par-tir del próximo ejercicio económico de 1954, todo el personal afectado por lo dispuesto en este Decreto-ley percibirà en el mes de julio una paga

extraordinaria.

También publica una Orden del ministerio de Hacienda por la que se fijan las normas para el cumplimiento del Decreto-ley que concede la gratificación extraordinaria a los fun-cionarios, y una Orden del Ministerio de Trabajo por la que se concede al personal sanitario del Seguro de En-fermedad y sus auxiliàres una paga extraordinaria en la conmemoración del 18 de Julio. — Cifra.

La Rusia soviética se dispone al asalto de la Europa Occidental

Las conclusiones del XX Congreso del partido comunista, testamento político de Sta in

LESTABA PREVISTO EL CESE DE

guntas que en estos instantes se es-tá haciendo el mundo occidental. Se apaciguará la guerra fria? ¿Habrá cambios en la politica comunista?
Todas estas preguntas, especulativas casi siempre, afloran a la curiosidad de millones de personas que esperan las decisiones futuras de esta incógnita que es la Rusia Soviética. Más no debemos hacernos ilusiones. Es posible que, aparentemente, va-rien algunas de las orientaciones comunistas; pero en el fondo nada cam-biará, sino que tiende a empeorar de una manera alarmante. Es infantil

biza, sino que tiende a empeorar de una manera alarmante. Es infantis creer que el comunismo va a desaparecer por un soplo de agitación en Berlin o por la defención de un Berlin o por la defención de un Berlin o por la defención de su testamento político, y a todas per la más o menos.

La U.R.S.S. es una potencia metodica, fria, que estudia sus puntos de vista y sus orientaciones con manifiesta escrupulosidad. Trabaia con mucho tiempo por delante; es lo cierto. Y es curioso —importantisimo— conocer con algún detalle lo que se trató en el XIX Congreso del partido comunista de la Unión Sovietica.

Partido Comunista de la Unión Sovietica celebrado en Moscó del 5 a 1 et de octubre del pasado año, hace esta casamente, pues, nueve meses. Ya se que a unchos incredulos les va a parecer gratulta la afirmación de que he tenido en mis manos un amplisimo y documentado resumen de las tareas alli celebradas, con nombres que sen en de ocumenta de páginas de tamas no folio, está escrito en inolès. No es ningún amigo, desgraciadamente, quien estuvo de oyente para inforsamen con mejor escrupulosidad. Per o lo cierto es que leyendo el resumen de los acontectmientos que dan la parcera a una de contectmientos que dan la parcera que este resumen, que tiene que este resumen de los contentas de páginas de tamas que se se resumen de los acontectmientos que den la confección del resumento político de los despañas. La U.R.S.S. es una potencia metodica, fria, que estado como la persona que debe aplicarlo, llevarlo a la práctica. De los 120 representantes extranjeros tomarios de partido, com unista de la Unión Societica. De los 120 representantes de vitara, por mombre. Fue ésta la primera vez que periodato con la la conda como la perioda com de los acontecimientos que dan la sensación de ocurrir casualmente, estaban estudiados de antemano. Por de pronto no hay que perder

de vista algunos puntos importantes de aquel Congreso, puntos que es ne-cesario mencionar. El último Con-greso celebrado hasta la fecha —año

UE se esconde tras el cese de Benia? ¿Hacia dónde va a orientar la U.R.S.S. su política a partir de este momento? Estas son las prequentas que en estos instantes se especial de ser estos instantes estas su gestión. También es digno de tenerse en cuenta que desaparece la palabra de ser estos instantes estas más su gestión. También es digno de sus más intimos colaboradores, Beria y encomendo esta tarea al tutor. Seguramente, por ahora, estas esta nificado. Khrushchev —el teórico—da como explicación que no existe diferencia entre "bolchevique" y "comunista"

Las palabras de Stalin, todas ellas resuenan a la lápida mortuoria he-chas con vistas a la posterioridad soviética. Cuando Stalin expone un punto de vista en las tareas del Congreso, Malenkov es quien cuida de ampliarlo, de documentar a los presentes, de señalarles el por qué se hace aquello. La identificación es completa e intima; Malenkov conoce el penamiento político del 7 res recit ha

Partido, hasta el Comite Central, de las faltas en el trabajo, sin tener en cuenta quienes sean las personas complicadas." Y para más luz sobre este punto, las pertinentes aclaraciones señalan que la modificación obedece a las frecuentes quejas de que muchos camaradas eran indiferentes, burócratas o despóticos con los subordinados:

Un tema siempre de ac-tral no se reunirá cada tres años co-tral no se reunirá cada tres años co-agotado y enfermo, no quiso quemar sus últimos días en desprenderse de suposición, pero muy digna de ser tenida en cuenta.

Quienes asisten al XIX Congreso

El Congreso dedicó un especial interés a los asuntos extranjeros y de una manera especial a la futura acción en la Europa occidental, como veremos a continuación. Asistieron pitario, de documentar a les presentes, de señalarles el por que se hace aquello. La identificación es completa e intima; Malenkov conoce el pensamienfo político del zar rojo; ha colaborado con el en la confección de su testamento político y a toda.

hokov y Nacho Papazov; Burma, Tha-kin Than Tun; Ganadá, Leslie Morris; China, Shao-ch'i Liu, Shushih Jao, I Ch'en, Chia-hsingn Wang, Ch'ang-sheng Liu y Fu-ch'un Li; Costa Rica, Eduardo Valverde y Adolfo Herrera Garcia; Checoeslovaquia, greso celebrado hasta la fecha — año 1939 — dió como fruto la guerra europea. Este servia para que irrumpiera en la máxima actualidad rúsa un hombre hasta aquel momento bastante oscuro: Malenkov. Stalin, enfermo, le dió la alternativa. Asi pudo decir kerensky, desde Filade!!ia, que el Congreso era para presentar una nueva personalidad. El Congreso era ya como el testamento del zar rojo, y el tutor — Malenkov— iniciaba su tarea, que necesitaba tiempo más que prudencial para realizarla. Uno de los primeros acuerdos es que, a par-Klement Gottwald, Antonin Zapotocky de las Brigadas Internacionales en de las Brigadas Internacionales en España e Istvan Hidas; Islandia, Brynjolfor Bjarnason, Sinor Olgiersson, Aki Jakobson y Sigfus Sigurhjarlarson; India, Panachuyopal Bhaduri, Ajoy Ghosh y A. K. Golapan; Irán, Reza Radmanesh, Ersan Tabari, Mahmoud Boquerati, Ahmad Ghassemi y Crolam Husein Fortuna; Israel, Ami Tuma, Hanna Naggarah, Samuel Mahmoud Boquerati, Ahmad Ghassemi y Crolam Husein Fortuna; Israel, Ami! Tuma, Hanna Naqqarah, Samuel Mikunis y Tewfik Toubi; Italia, Luigi Longo, de las Brigadas Internacionales en España; Ruggero Griego, Rita Montagnana, Pietro Ingrao, Enrico Bonaz y Paolo Robotti; Corea, Chong Ae Pak, Yong Pin pak, Hol Paek, I! Kim y Kum-Chol Pak; Luxemburgo, Dominique Urbany; México, Manuel Terrazas, Dionisio Encina, Ernesto Alvarez Molasca y Lázaro Rubia Félix; Mongolia, D. Damba; Holanda, Gerben Wagenaar, Paul De Greot Corea del Norte, Can-Po Ko y Chan Kim; Noruega, Emil Lovlien, Johan Strand y Johan Ssen; Rumenia, Gheorge Cheorghiudej, Emil Bodanaras, Alesandru Moghioros e Iosif Chisinevschi; España, Dolores Ibarruri, Santiago Carrillo y Vicente, IUribe; Suecia, Hilding Hagber, Erik Karlsson y Fritjof Lager; Suiza, Jean Paul Vincent y Edgar Woog; Sirio-Libano, Khalid Bakdash, Mustafa Al-Hilu, Wasfi Banna, Artin Madadayan, Ohannes Aghabashian, y Lamil

colina arthur alguien que man la conse jo de la joven— es en el despacho de la joven— es en el despacho donde las resuelvo. tafá Al-Hilu, Wasfi Banna, Artin Madoyan, Ohannes Aghabashian y Jamil Amar: Trieste, Bonomo Tominec: Tur-quia, Fnu Bilen; Uruguay, Rodney Arismendi; Venezuela, Gustavo Machado-Morales, S. Bolanos y Unión de Patriotas Yugoeslavos, Pero Po-

agricultura.

una ley federal corre el peligro de que, al co-mérselos, mueran también los DEL "FRENTE UNIDO" A LA GUERRA erizos, envenenados.

que prohibe Matarlos o aprisio-narlos. Asimismo se recomienda no esparcir productos venenosos

lica hasta ahora reglamentaria, En Milán se erige una Vajilla irrompible

APART. 108 SAN SEBASTIAN

ESTUDIE POR CORRESPONDENCIA

Declaración

MIENTO DE VILLAFRANCA DE CORDOBA VISITA LA TUMBA DE

JOSE ANTONIO EN EL ESCORIAL

dalla de honor de la villa. La Co-

misión regresa muy satisfecua des-

pués de las gestiones realizadas en los diferentes Departamentos minis-

teriales. La misma ha sido presidida

por el gobernador civil de Córdoba, don José María Revuelta Prieto.

SATISFACCION EN PUERTO REAL ANTE LA TERMINA-CION DEL FERROCARRIL PUERTOLLANO-MARMOLEJO

bado el proyecto de obras públicas

Madrid en cien kilómetros. - Cifra.

Administración La Prenso

Teléfonos

Centralita

23 14 14

23 14 17

23 14 13

-Jorge me ha pedido esta noche que me case con el y que le haga el hombre más feliz del

—Y tú ¿cuál de las dos cosas has decidido hacer?

Un Estudio moderno de radio posee por lo menos diez mil discos

Cualquier Estudio moderno de Radio posee, por lo menos, diez mil discos. Suponiendo una duración media de siete minutos para tocar 10s dos lados, ello equivaldria a cincuenta dias v noches de música ininterrumpinuevo producto de la Ciba, Ba-silea se ha introducido ya en gran escala en el Ejército suizo.

En el "Salón de Artes Domés-ticas", de Paris, se ha utilizado, por primera vez, en el gran restaurante, donde #= W: diariamente se sirven dos mil comidas, un nuevo tipo de vajilla, fabrica-

do de una masa plástica a base de la resina artificial melamina (por cuya razon ha recibido el nombre de "Melopás"), y que resulta practicamente irrompible. El año pasado se empleó durante la temporada del Salón vajilla de cerámica, la que tuvo que sustituirse en más de un 100 por cien. En cambio, al final de esta última temporada, solamente se han roto unas pocas tazas del servicio de "Melopás". Este

Comparada con la vajilla metá-

posee grandes ventajas, especialmente, en lo referente a su limpieza. Para el Ejército de Indonesia se ha encargado últimamente 100.000 platos de "Melopas".

Los lobos causan daños an Asturias

OVIEDO, 14. - Los Ichos han vuelto a hacer su aparición en los montes. En el de la Espina, en Pola de Lena, una manada causó verdaderos estragos en el ganado, dando muerte a dos vacas y a varias cabezas de cabrio.

Veintisiete días sin comer ni beber

LISBOA, : — Un internado del hospital de Pombal, Joaquín Mendes Cordeiro, de 38 años, ha pasado veintisiete días sin comer, escondido en una dependencia del hospital. Cordeiro desapareció en seguida que fué dado de alta por el médico, pero 27 días más tarde fué encontrado exánime en el sótano del hospital, donde había permanecido las cuatro semanas sin comer ni beber. Los médicos opinan que aún pueden salvarle. aun pueden salvarle.

colina artificial

co, la forma y extensión definitivas de una colina artificial que se levanta = ya a altura nota ble, en la periferia de la me-

trópoli lombarda y que, una vez terminada, sobresaldrá más de 100 metros de la llanura circundante. Los milaneses la llaman 'El Paraiso de los alpinistas''. Su existencia la debe a los escombros retirados de los barrios bembardeados.

Aptitudes

El director de personal de una importante casa de comercio le pre gunta a la candidata a una de las plazas vacantes cuáles son sus conocimientos. Ella inmediatamente responde que ha ganado varios concursos de palabras cruzadas,

-Desde luego que esto està muy bien - responde el jefe de

En Suiza, la ley protege a los erizos

Los erizos son grandes devoradores de insectos y caracoles, por lo que realizan una labor muy útil para Por ello gozan, en Suiza, de la pro tec c ió n de

contra los caracoles, ya que se

MANEL TARIN-IGLESIAS (Prohibida la reproducción)

pivoda ...

FRIA

PLAZA DE TOROS MONUMENTAL Todas las noches, a las 11 DEBUT MARTES, 21 de julio.

El mejor espectáculo de Ballet musical norteamericano sobre hielo



Superior y más fantástico a lo que admiró el año pasado

ca en las Arenas

Esta noche, a las once, en la simpatica Plaza de Toros de las Arenas, empezará una formidable sesión de opera flamenca que tiene atractivos extraordinarios para los amantes del "cante jondo". Tomarán parte artistas consagrados en el género, que siempre son acogidos con fervor por el público. Es de esperar que cosechen grandes aplausos las señeras figuras de la Niña de la Puebla, Niña de Antequera, Niño de la Huerta. de Antequera, Niño de la Huerta, Niño de Barbate, Luquitas de Mar-chena y otros formidables artistas de la opera flamenca, asi como el cé-lebre guitarrista Pepe Martinez y las quince "bailaoras" que figuran el el

OMICO JOAQUIN GASA presenta la revista de gran espectàculo EN

EL COMICO...!»

(2.1 version de "¡LLEGO EL CICLON...!" texto de J. SILVA ARAMBURU MAESTRO ALGUERO

CARMEN DE LIRIO

y las primeras figuras
MARUJA TAMAYO CARMEN SEGARRA MARUJA BLANCO CARLITOS POUS LALO MAURA LUIS AGUDIN

la colaboración extraordi-MARY SANTPERE

Montaje coreográfico: HENRY BELL

"Holiday", el mejor espectáculo del Mundo sobre hielo. Su próximo debut, en la plaza de toros

Monumental Se están ultimando los preparatios para la solemne reaparición, pre-

vista para el próximo martes, dia 21, del grandioso espectáculo "Holiday on ice 1953" en la Plaza de Toros Cuanto se diga acerca de los famo-

sos elementos que este año nos visi-tan y también de su fastuosa presentación, resultarian pálidos elogios ante la auténtica realidad. "Holiday on ice 1953" tiene el an-

helo de superar a "Holiday on ice 1952", que nos visitó el año pasado Y estos deseos de superación se ba-Y estos deseos de superación se ba-san, principalmente, en la inmensa gratitud que la Compañía explotadora de estos formidables espectáculos —residente, como es sabido, en Nue-va York— guarda para el público de Barcelona, que con tanto entusiasmo les recibió en julio de 1952.

El triunfo obtenido entonces, el éxi to que corono los esfuerzos de la Empresa Balañá, hizo que al comenzar las negociaciones para esta nueva y próxima actuación, los directivos del "Holiday on Ice" multiplicaran sus entusiasmos y debieran todas sus de terencias e iniciativas al montaje de este espectáculo, único en el Mundo.

CALDERON HOMENAJE A UANITA REINA

EL PUERTO

DE LOS AMORES Grandioso fin de fiesta

en la función de la noche Noche de coplas»,

Teatros

APOLO. (Tel. 21 59 48). — Compañía Bonavía-Mestres. A las 6 y 10'45: Sigue triunfando la fastuosa farsa arrevistada «TRES SUSPIROS A LAS SEIS», por BELLA DORITA. Ricardo Mayral, José Sazatornii, Josefina Puigsech. María del Carmen Andrea. 1Lo más divertido de Barcelona! CALDERON. (Refrigerado). Tel. 21 80 30. — A las 6 y 10'45: Tres últimos días actuación de JUANITA REINA con «EL PUERTO DE LOS AMORES». Domingo, despedida y HOMENAJE a JUANITA REINA. con GRANDIOSO FIN DE FIESTA. Martes, «RAZA ARAGONESA», la mejor Agrupación de auténtico folklore.

COMEDIA. (Refrigerado). (Tel. 21 51 72). — Compañía Martin-Sabatini. A las 6'15 y 10'45: «LA VIDA DE GADA CUAL», de Salvador Ferrer.

COMICO. (Tel. 23 33 20).—Hoy, noche, 10'45: JOAQUIN GASA presenta «(DELIRIO EN EL COMICO....!» (2.º versión de «Illegó el ciclón!»), con la reaparición de CARMEN DE LIRIO y MARUJA TAMAYO. CARMEN SEGARRA. MARUJA BLANCO. CARLITOS POUS. LALO MAURA y la colaboración extraordinaria de MARY SANT-PERE. Coreografía: HENRY BELL.

POLIORAMA. (Tel. 21 07 73). — Compañía lirica Francisco Bosch. 13 últimos días de actuación! Hoy, 5'30: «LA VIEJECITA» «DON GIL DE ALCALA». Noche, 10'45: «LA REINA» y «EN SEVILLA ESTA EL AMOR». Mañana. a las 5: «LOS CADETES DE LA REINA» y «EN SEVILLA ESTA EL AMOR». Mañana. a las 5: «LOS CADETES DE LA REINA» y «EN SEVILLA ESTA EL AMOR». Mañana. a las 5: «LOS CADETES DE LA REINA» y «EN SEVILLA ESTA EL AMOR». Montacisco Bosch. Domingo, despedida, 4'30. Cartel monstruo: «EL PUNAO DE ROSAS», «EN SEVILLA ESTA EL AMOR» y «EL HUESPED DEL SEVILLA-NO». Noche: «LA VIEJECITA» v «LA SEINA». POR Francisco Bosch. Domingo, despedida, 4'30. Cartel monstruo: «EL PUNAO DE ROSAS», «EN SEVILLA ESTA EL AMOR» y «EL HUESPED DEL SEVILLA-NO». Noche: «LA VIEJECITA» y «LA BOCARESA».

ROMEA. (Tel. 21 51 47). — Todos los días. 6 tarde y 10'45 noche: ANTONIO MACHIN com su espectáculo internacional de grandes Variedades de grandioso éxito.

TALIA. (Tel. 23 50 33). — Cia. Luis B. Arrovy, Rosario de Benito. Rosita Sabatini, con Ricardo Acero. Hoy Autenticos y extraordinarios virtuo-sos del cante flamenco son los artistas que mañana, viernes, a las once de la noche, actuarán en la pla-Verano. Butacas a 12 pesetas.

TIVOLI. — Véase sección cines.

VICTORIA. (Tel. 21 00 31). — A las 6 v 10'45:

Clamoroso éxito de Josephine Baker en
«ALEGRIA PARA USTED». con Antonio
Amaya, América Imperio, «Alady», C. Hurtado, I. Storch, Rosa y Noppi y gran conjunto. Josephine Baker cambiará a diario
de canciones y vestuario. za de toros de las Arenas. Si desta-can en el elenco de "Noche de co-plas" la insuperable artistas flamenca "Niña de la Puebla" y el estilista del fandango Luquitas de Marchena, jun-

to a ellos tenemos a los asombrosos "Niño de la Huerta" y "Niño de Barbate", esencia de arte puro, a las "Niña de Antequera" y "Niña de Dos Hermanas", la primera con su voz melediosa y la segunda expresando melodiosa y la segunda expresando el fandango con honda emoción. Y animando a todos ellos el vigoros guitarrista, de gran clase y fuerte sentimiento, Pepe Martinez, Final-mente se précentará el "ballet" fla-menco ""nalaccia" con cuatro cul-

tarristas y quince "baila loras".

sincis" con cuatro gui-

rán ustedes. Por de pronto cuentan desde anoche con Josefina Baker, que si-gue y seguirá siendo, sencillamen-te, la única. «Ha triunfado, triunfa y triunfa-

rá», dice Luis Marsillach. De completo acuerdo. Un auditorio mediterráneo, simpático, alegre y entendido en la materia, aplaudió con extraordinario entusiasmo a la artista poli-glota, que, incansable, cantó co-mo ella sabe canciones y más can-

Entre otras, recordamos: «Merci», «Mi corazón es para ti», «Potpourri americano», «Felicidad», «Sidi», «Trois moyens», «Bonaca», «Coimbra», «La vie en rose» y «J'ai deux amours». En castellano, francés, portugués, inglés y hasta árabe.

ROMEA. - Antonio Machin

También en el teatro Roma sonaron muchas palmas en honor a Antonio Machín, uno de los artistas que cuenta con un público incondicional y sumiso.

Machín renovó sus lauros en el mencionado teatro y con él compartieron los aplausos que ya hemos dicho fueron prodigados sin tasa, Kinito, el trío canela María de los Milagros, «Los Hidalgos», el ballet cubano, Pedro Orta y la notable orquesta que acompaña al simpático Machín.

Margaret Lockwoor, en «Se vende una canción»

Dentro de un marco fastuoso y apa-sionante, donde Margaret Lockwood uce su genio de actriz, tanto como su belleza de mujer, verá usted en "Se vende una canción", película de Exclusivas Ciana, llena de amenidad y acción, ya que en ella, al lado de us canciones jugosas, encontramos la lucha de los autores en su legitima defensa contra los "piratas" clandes-

Michael Rennie, el galán de moda, otagoniza con su peculiar simpa- da alegre" como de "fiebre recu-TOROS ARENAS

Hoy viernes, 17. Noche, a las 11

El espectáculo sensacional del año

NOCHE DE COPLAS

Los divos del cante flamenco:

Los divos del cante llamenco:
"Niña de Antequera", "Niño de la
Huerta", "Niña de la Puebta",
"Niño de Barbate", "Luquitas de
Marchena", "Niña de Dos Hermanas" y otros formidables artistas
de la ópera flamenca.
"Pallet Elemenco Andalucia"

"Ballet Flamenco Andalucia"

4 guitarristas y 15 "bailaoras"

Teatros

Cines de estreno

ALCAZAR. (Tel. 21 17 01). — Tarde, 4'15, v noche, 10'30: «El enigma de Manderson», con Margaret Lockwood, Orson Welles v Michael Wilding, Mañana y el domingo, matinal, a las 11.

ALEXANDRA. — Tarde, 4'30: noche. 10'40: Exito de «Trágica obsesión». Mañana y el domingo, matinal, a las 11.

Esta noche, ópera flamen-| VICTORIA. - La Baker | CALDERON. - El domin-En «La Bastilla» del Paralelo se go, despedida y homenaje dibujo en color que pone fin al prohan apuntado un nuevo éxito, pre-ludio, al parecer, de otros por lo menos tan sensacionales. Ya lo ve-Fin de Fiesta

El domingo terminará la brillante emporada que ha realizado en el Calderón la excepcional artista Juanita Reina, creadora de la fantasia "El puerto de los amores", de Quintero, León y Quiroga, Y para que se lleve el buen recuerdo de las ovaciones más cariñosas y del afecto del pú-blico, la función de la noche será en honor y homenaje a Juanita Reina, que se superará en garbo, arte y simpatía en todas sus personales crea-

ESPECTACULOS

Festival en relieve en Publi

Tres realizaciones del género do-cumental y el primer dibujo en color y en relieve, constituyen el con junto que bajo el título de «El fes-tival de la tercera dimensión», presenta Publi-Cinema a diario, su pantalla, con carácter de estreno exclusivo. Las documentales realizadas en España por Filmax, en colaboración con «Stereofechniques Ltd.», de Londres, ofrecen la más diversa variedad y son notables no sólo por su interés intrinseco, sino también por los infinitos haliazgos de cine tridimensional que ofrecen Si en «Desde la barrera» puede vivirse materialmente la emoción de una tarde de toros, y «Baile anda-luz» es una auténtica maravilla de relieve y profundidad, envuelta en un revoloteo de faralaes y rasguear de guitarras, el tercer documental «Al alcance de la mano» es la demostración, diríamos, «palpable», de las posibilidades del cine en relieve, llevando al espectador de sorpresa en sorpresa y convirtiéndole en par-te integrante del espectáculo. En cuanto a «Fantasía en relieve», el ca revelación del corto metraje en los últimos años, cuya maravillosa sorpresa conviene dejar la descubra por sí mismo el espectador.

Completan este excepcional programa de Publi-Cinema el numero 444 de «Imágenes», dedicado a «El Museo de Ciencias Naturales de Madrid», y los volúmenes A y B del Noticiario NO-DO, de cuyas noticias ciente conquista del Everest, techo del Mundo. ESTRENOS

«El guantelete verde», en Montecarlo y Niza

El director de esta película franobritánica, Claude Renoir, se enfrentó, desde luego, con un guión abundante en episo

dios y lances propicios a ser contados en lenguaje de imá-genes cinematográfi cas. Ello le permitió salir airoso del lance, pese a los incon-venientes que el mismo guión ofrecia debido a su carácter acusadamente novelesco La trama se compone de tana

incesante sucesión de aventuras en las que una pareja se ve perseguida y acosada por un aventurero internacional y su «gang». Renoir ha dado prioridad a la acción y ésta, conservada a ritmo veloz, basta para mantener en suspenso la atelición del espectador, quien, además, tiene ocasión de admirar bellas pers-pectivas de la Costa Azul, de París y de otros lugares diversos e igualmente turísticos. Es una cinta interesante, en su-

ma, y ofrece oportunidades de gran lucimiento al galán Glenn Ford, que asume el más importante cometido del film, y a la gentil e inquieta Geraldine Broks. Sir Cedric Hardwicke, George Mac Ready, Gaby André tienen otros destacados cometidos y vimos, asimismo, aunque de manera episódica, a la célebre «musa del existencialismo», Juliet te Greco, entonando una canción de destaca el reporte relativo a la re- su compositor Kosma, en una «cave»

ESTHER WILIAMS - JOAN EVANS - VIVIAN BLAINES TRES NOMBRES QUE UNIDOS AL DEL LOCAL MAS ELEGANTE Y MEJOR REFRIGERADO DE BARCELONA,

WINDSOR PALACE

Justifican el enorme éxito que subrayan cada una de sus proyecciones (Autorizada para todos los públicos) Localidades anticipadas Mañana, matinal, a las 10'45

iesta con que obsequiará al público, ses inmortales de la más famosa opel'ambién las primeras partes de la Compañía, con el tenor Emilio Vendrell (hijo), interpretarán nucvas creaciones en honor a la gentil fes-

Y el martes, en el Calderón, se presentará el espectáculo "Raza ara-gonesa", el mejor conjunto de autén tico folklore aragonès, con sus tipicas danzas y jotas en toda su pureza de estilo, brio y colorido. Este elenco-es campeón de 1950-1953.

Vuelve «La viuda alegre»

Con acierto insuperable, alguien ha calificado el encanto de "La viu-

rrente". Y asi es. De vez en cua

Mañana, sábado. Tarde, a las 6

SOBERBIA CORRIDA DE TOROS

6 toros de José Luis Osborne, 6

Martorell

«Calerito»

Manolo Vázquez

Andanada, 15 Ptas.

ASTORIA. — Noche, 10'40: «El derecho de nacer», por Jorge Mistral y Gloria Marin. Mañana, matinal, 11; tarde, 4; numerada, 6'30; noche, 10'40. Aire acondicionado. ATLANTA. — Continua desde las 4: «Tragi-

da, 6'30; noche, 10'40. Afre acondicionado.

ATLANTA. — Continua desde las 4: «Trágica obsesión» (estreno» y «El farol azul».

Mañana y domingo, matinal, a las 10'15.

AVENIDA DE LA LUZ. — Continua desde 11 mañana: ¡A reir tocan! con Charlot, Sandalio, Harold. Estreno «Imágenes» («Madre Tierra», «Everest, la conquista del tejado del Mundo»). Estreno NO DO, volms.

A y B (toros, deportes, arte, etc.).

BORRAS. (Tel. 22 56 27).—Hoy, 4'15 y 10'30: ¡Ultimos días! «El enigma de Manderson», con Margaret Lockwood, Orson Welles y Michael Wilding. Mañana y el domingo, a las 11, matinal.

BOSQUE. (Ebla. Prat, 18. — «5.º Continente», con Thelma Scott y John O'Malley, y «El falsario», con Jean Gabin.

CAPITOL. — Desde 3'30: «5.º Continente», con Thelma Scott y John O'Malley, y «¡Viva la vida!», con Joan Fontaine v James Stewart. Mañana y el domingo, matinal, a las 10.

Stewart. Mañana y el domingo, matinal, a las 10.

CINEMAR. — Estreno NO-DO A y B e «Imágenes». Documentales, cómicas y «Romeo y Juleita», por Cantinflas.

COLISEUM. — Noche, 10'40: NO-DO y «Llamad a cualquier puerta». Dor Humphrey Bogart y John Derek. Mañana, sábado, y el domingo, sesión matinal.

CRISTINA. — Noche, 10'40: «El derecho de nacer», por Jorge Mistral y Gloria Marín. Mañana, matinal, 11; tarde, 4: numerada, 6'30: noche, 10'40. Aire acondicionado.

FANTASIO, — Hoy, noche, a las 10'45: gran éxito de «En el último segundo» y Noticiario NO-DO.

FEMINA. — Tarde, 4'30: noche, 10'30: «Se legion de la las 10'45. «Se legion de la las 10'30: «Se legion de la las 10'45. «Se legion de la las 1

FEMINA. — Tarde, 4'30: noche. 10'30: «Se vende una canción». ¡Ultimos días! Mañana, matinal, a las 11.

KURSAAL. (Aire acondicionado). — Tarde, a las 4'30: noche, 10'40: «Se busca una mujer». Mañana, matinal, a las 11.

METROPOL. — Tarde, 4'30: noche, 10'30: «5.º Continente», por Thelma Scott v John

MONTECARLO. — Hoy, tarde, 4'40 a 8'30. y noche, 10'40, numerada. Estreno: «El guantelete verde» y Noticiario NO-DO. Mañana y el domingo, matinal, a las 11.

NIZA. — Continua desde las 4: «El guan-telete verde» (estreno). Además. «La no-via era él». Mañana y el domingo, mati-nal a las 10'30.

PARIS. — Continua desde las 4'15: «En el último segundo» (estreno). Además. «Lo-cura de amor» y NO-DO. Mañana y do-mingo, matinal, a las 10'30.

PELAYO. — Desde las 3'30: «El hombre en las tinieblas» y «El Lago de los Cisnes».

(En relieve) Mañana y domingo, matinal,

iones, así como en el gran Fin de cada quince o veinte años, los val- La más reciente creación reta vuelven a escucharse en el Mundo entero sin que nadie pueda sustraerse a su embrujo. Ahora vuelven da nuevo las graciosas melodias de Franz Lehar traidas por una pelicula rodada por Metro Goldwyn Maver sobre la trama de "La viuda alegre', y, una vez más, volverá a apoderarse de todo el Mundo esa fiebre recurrente cuyos sintomas son la nostalgia y la ilusión de un Mundo fabulosamente atractivo hecho de aventura, de música, de amor y de humor. Por primera vez en Technicolor, "La juda alegre" aparece interpretada por Lana Turner y Fernando Lamas en los papeles estela-

Mañana, sábado. Noche, a las 11 EXTRAORDINARIA BECERRADA

5 bravos becerros de casta, 5

LUIS RAMOS

"RAMITOS"

JUAN DE LOS RIOS

RUBEN PRECIADO

JUAN VILA GASTON

RAFAEL MARTIN

"CARPINTERO"

de Gary Cooper

Una verdad que nadie contraverti rá: Gary Cooper es el actor del dia. En posesión del último "Oscar" ad-Judicado por la Academia de Holly ood, su actual estancia en Europa ha forjado a su afrededor una at-mósfera de curiosidad y admir-ción incomparables. Las masas le han pro clamado idolo auténtico y los criti cos han escrito en su honor los más fervientes ditirambos.

United Artists distribuye la más reciente pelicula de Gary Cooper, rodada en technicolor, cuyo titulo provi-

Domingo, dia 19. Tarde, a las 6 GRAN NOVILLADA 6 novillos de José Luis de Pablo

Jiménez Torres Luis Díaz Ramón Solano

PUBLI. — Clima «Carrier». Continua desde las 11: ESTRENO EXCLUSIVO de la ex-traordinaria realización en relieve EL FES-

las 11: ESTRENO EXCLUSIVO de la extraordinaria realización en relieve EL FESTIVAL DE LA TERCERA DIMENSION: «DESDE LA BARRERA», «AL ALCANCE DE LA MANO» y «BAILE ANDALUZ», con el primer dibujo en color «FANTASIA EN RELIEVE». En cine plano: «Imágenes número 444» y NO-DO, vols. A v B: la conquista del Everest. El hombre en el techo del Mundo, etc.

TIVOLI, (Tel. 21 42 52). — Hoy, 4'15 y 10'30: «¡Okay Nerón», con Silvana Pampanini, Walter Chiari, Carlo Campanini y Gino Cerry. Sábado y domingo, matinal, a las 11.

a las 11.
WINDSOR. (Refrigerado). — Tarde, 4'10:
noche (numerada), 10'30: «Faldas a bordo»,
con Esther Williams. Mañana y el domingo, matinal, a las 11.

Otros cines

ALAMEDA DEL COMICO. — Todos los días Cine y Variedades al aire libre.
ALONDRA. — Continua: «Kim de la India», «Claudia, esposa moderna» y Not. NO-DO.
ARISTOS. — Continua: «Coacción», «Fra Diabolo» y Noticiario NO-DO.
ARNAU. — Sesión continua: «El correo de la muerte», «El capitán O'Flynn» y Noticia rio NO-DO. Los domingos y festivos, matinal a las 10'15.
AVENIDA. — Continua: «Hechizo». «Sargento inmortal» y Noticiario NO-DO. La sesión de la noche, en la terraza.
BARCELONA. — Continua: «Especialista en

BARCELONA. — Continua: «Especialista en señoras» y «Tres hombres malos».

CATALUNA. — En exclusiva: «El gran Caruso», «Las minas del Rey Salomón» (ambas en tecnicolor) y Noticiario NO-DO. (To-

ENTRICO - TRIUNFO. — Continua: «Ha-bitación para tres». «Servicio en el mar» y Noticiario NO-DO.

CERVANTES.—Continua: «La espía de Cas-tilla», «Balarrasa» y Not. NO-DO.

CHILE. — Continua: «Kim de la India». «Claudia, esposa moderna» y Not. NO-DO.

CONDAL. — Continua: «Mi menda». «Cyrano de Bergerac» y Noticiario NO-DO.

DORADO. — Continua: «Mujercitas», «Mercado de ladrones» y Noticiario NO-DO.

EDFN. — Continua: «La pareja invisible». «El ángel negro» y Noticiario NO-DO. Mañana y el domingo, matinal, a las 10'15.

ESPANOL. — Continua: «Fiesta brava». «El doctor Holl» y Noticiario NO-DO. (Apto doctor Holl» y Noticiario NO-DO. Mañana y el domingo, matinal, a las 10.

EXCELSIOR. — Continua: «Especialista en señoras», «Una aventura en San Francisco» y Noticiario NO-DO. Mañana y el domingo, matinal, a las 10.

Romero, 6

DE LA REGION

SE CONCEDE EL TITULO DE PRODUCTOR MO DELO AL OBRERO JOSE VIÑALS BARDALET, DE GERONA

Es maquinista de la RENFE, vocal del Sindicato de Transportes y concejal sindical del Ayuntamienia

PRENSA). — La Organización Sin-dical gerundense se ha apuntado tivo, que le confiere un puesto un nuevo triunfo, digno de ser destacado por su importancia. Uno de sus hombres más representativos, obrero ferroviario vinculado a cargos de gestión sindical y municipal, ha obtenido, a propuesta de sus compañeros, el pre-ciado galardón de "Productor Modelo 1953', y mañana, ante el

Mañana, gran corrida de toros en las Arenas

Mañana, 18 de Julio, a las seis de a tarde, se celebrará en las Arenas soberbia corrida de toros con el siguiente cartel: seis toros de José Luis Osborne, de Puerto de San-ta Maria, para José Maria Martorell, Manuel Calero "Calerito" y Manolo

Vázquez.

José Maria Martorell es actualmente el califa cordobés, más como
"Calerito" quiere arrebatarle el tiulo, toda combinación en la que tomen parte estos toreros cordobeses, ofrece una emoción, y, por tanto, un doble interés, pues no sólo se pre-sencia la pugna entre ellos, sino que puede establecerse comparación con el toreo del otro espada alternante. Como en este caso el tercer espada es un digno representante del ale-gre toreo sevillano, los estilos sevillano y cordobés podrán apreciarse bien, sin que por ello dejemos de fi-jar atención entre el toreo de Mar-torell y "Calerito".

Concurso de noveles

Mañana, a las once de la noche, se dará en las Arenas una fiesta tau-rina en la que Luis Ramos "Rami-tos", Juan de los Ríos, Rubén Pre-ciado, Juan Vila Gastón y Rafael Martin "Carpintero" demostrarán al público si reunen condiciones y tie nen valor para acometer empresas más arriesgadas; esto es, para to-rear novilladas con caballos. Los cin-co muchachos seleccionados para este primer concurso de la lemporada, son ya conocidos del público, que al verles reunidos acudirá a la plaza fin de poder comparar y elegir su

El domingo, novillada de Pablo Romero

Ramón Solano, Bartolomé Jiméne: dores de novillos que ocupan la cu becera del escalafón por derecho pro pio; son tres toreros de calidad que una y otra tarde conquistan triunfos por su arte, por su valentia y por su afán de superación. Son toreros que no ponen pegas, que no impo-nen ganaderias determinadas y que pueden con todo lo que sale por los

El buen sabor que nos dejó Solano, unido al cartel que aqui disfru-tan Jiménez Torres y Luis Diaz, y afición la presentación del ganado de Pablo Romero, garantizan el éxito de esta novillada

ESTADO DE VICTORIANO ROGER «VALENCIA»

El pundonoroso novillero Victoriano Roger «Valencia», que fué cogido el pasado domingo en Paima de Mallorca, al hacer un quite capote a la espalda al primer toro, sufriendo una cornada de doce cen-tímetros de extensión por diez de profundidad, sigue mejorando en una clínica de aquella capital. Debido al mencionado percance, lencia» ha perdido varias novilladas, entre ellas Valladolid, Linares y

FLORIDA. — Continua: «Rebeca». «La princesa de Samarkand» y Noticiario NO-DO.
GOYA. — Continua: «Odio en la sombra» y «El demonio de las armas». Mañana y el domingo, matinal, a las 10.
GRAN VIA. — Continua: «La costilla de Adán», «Teatro Apolo» y Noticiario NO-DO.
INTIMO. — Continua: «La costilla de Adán», «Teatro Apolo» y Noticiario NO-DO.
IRIS. — Continua: «Creo en Dios», «Losì sobrinos del Zorro» y variedades.
LIDO. — Sesión continua: «Asi son ellas», «Forajidos» y Noticiario NO-DO.
MANILA. — «El caso 880». «La ley del valiente y Noticiario NO-DO. (Toleradas).
MARYLAND. — Continua desde 3'30: «El demonio de las armas». «La madona de las Siete Lunas» y Noticiario NO-DO. Mañana y el domingo, matinal, a las 10.
MISTRAL. — Continua: «Aventura en San Francisco» y «Especialista en señoras».
MUNDIAL. — Continua: «Dallas, ciudad fronteriza» y «Carta de una desconocida».
NUEVO. — Desde las 3'45: «Winchester 73», «Balgrad» y Noticiario NO-DO. Mañana y el domingo, matinal, a las 10'30.
NURIA. — Continua: «La espía de Castilla», «Balarrasa» y v Noticiario NO-DO.
PALACIO DEL CINEMA. — En exclusiva: «Coacción», «Fra Diabolo» y Noticiario NO-DO.
PRINCESA. — «La hija de Neptuno» (en tec-

«Coacción», «Fra Diabolo» y Noticiario NO-DO.
PRINCESA. — «La hija de Neptuno» (en tecnicolor», «El extraño caso del hombre y la bestia» y Noticiario NO-DO.
PRINCIPAL Y VERDI. — Continua: «Diez valientes» y «¡Viva la vida!».
PRINCIPAL PALACIO. — Continua: «Coacción», «Fra Diabolo» y Noticiario NO-DO. Mañana y el domingo, matinal, a las 10.
PROYECCIONES. — Continua: «Huellas femeninas» y «El halcón y la flecha».
RAMBLAS. — «El parador del camino», «Carta a tres esposas» y Noticiario NO-DO.
REX. — Continua: «Mercado de ladrones». REX. - Continua: «Mercado de ladrones» «Mujercitas» y Noticiario NO-DO.

ROXY. — Sesión continua: «Especialista en señoras», «El prisionero de Parma» y Noti-ciario NO-DO. TETUAN. — Continua: «Dallas, ciudad fron-teriza» y «Carta de una desconocida».

VERGARA. (Refrigerado). — Desde las 3 tercera y última semana): «Con destino a la Luna» (tecnicolor) v «La indeseable» (estreno). Mañana y el domingo, matinal a las 10.

Diversiones varias

ALAMEDA DEL COMICO. — Todos los días, al aire libre y en sus espléndidos fardines: En la pantalla: «Los chicos crecen». En escena: «La mulata del Camagüey», Gracia y Doménech, Pepita Montalbán, Manuel de Mozos, Elia del Monte, Diana Márquez

ASINO RESTAURANTE DEL PARQUE DE LA CIUDADELA. — Mañana y domingo, a las 12: Aperitivo-baile. Tarde: Selecto Té-baile familiar. Orquesta GRAN PA

SALON NIZA (Pl. Sagrada Familia, 12). — Clarac Hoy, noche, y mañana, tarde y noche, se-lectos bailes familiares. Orquesta AMBAR, Cifra-

CERONA, 17. (Especial para La Caudillo, recibirá personalment honor en la pujante aristocrac del trabajo. Este productor mo lo, de hecho y ya de derecho, gra asi para Gerona el prime dichos titulos, con la consign satisfacción de cuantos, como están unidos por el común d minador del trabajo y del ide

Y crean ustedes que no es fa hacerse merecedor a un recono miento pleno y solemne de virtudes laborales, morales y ciales que deben concurrir en productor modelo, como concren en el ferroviario gerunden José Viñals Bardalet. Recién doblado el medio sig

con 34 años en la brecha dia del duro trabajo, Viñals es ejemplo vivo de eficiencia y luntad. Su padre fué también rroviario, su hermano es sacerdo y José Viñals, después de hab pasado por las distintas cales rias profesionales inferiores, hoy maquinista de la RENFE, cymplidor tanto de su oficio el que gana el sustento de su milia, como en las distintas reas no retribuidas con las gana -para si, para sus cama das y para sus conciudadanos nuevos jalones en la marcha à pera de nuestro programa revo

cionario.

José Viñals es, actualmente concejal del Excmo. Ayuntamente de la concejal del Excmo. to de Gerona, junto a hombi procedentes de distintos camp sociales y profesionales, con responsabilidad acuciante de berse mandatario de los que igual que él, son obreros y con comparten el vecinaje de esta rona "en crescendo". También Viñals vocal social del Sindio Provincial de Transportes, el do en los sufragios de 1950, y muchas las horas —de esas ho libres que otros dedican al oci a un justo esparcimiento— que ha visto transcurrir en la sala Juntas sindical o el Salón Consistorio municipal. Sus amig y compañeros, igual pueden e contrarle encaramado en su los motora, con el traje de faen que verle en un acto corporat con el frac y la chistera, espa al cinto y los demás atributos un municipe. Pero en cualqu caso o circunstancia, en el Ayo tamiento o en el Sindicato, en hogar o en su trabajo, José ñals Bardalet, obrero ferroviario militante del Movimiento, es u

Cuando el delegado provincia de Sindicatos de Gerona, camara da Juan Antonio Pedreira, ha re unido a los informadores de Pre sa, ante Viñals, para hacerles se bedores que el Caudillo le otorge ba el título de productor mod lo, a propuesta de la Junta Recompensas sindicales, ha cun do la satisfacción más sincera por la que ello representa pa los Sindicatos gerundenses y pa el obrero premiado. Y la notic al extenderse por la capital, h encontrado amplio eco en todo los sectores sociales y económic en donde, desde hace años, se l tiprecia la labor profesional pública de José Viñals Bardak uno de estos hombres senci pero conscientes, revolucionario pero responsables, prácticos per entusiastas, sobre los que se ed fica la nueva España.

hombre cabal y un español mo

Premiá

DESFILE DE MODELOS DE VERANO

En el selecto y acogedor ambien del restaurante Bellamar se celeb la tradicional verbena de Nuesi Señora del Carmen, que este al se ha visto realzada por primer vez con la presentación de un mas nifico desfile de modelos de vera A medianoche, después de la ce y ante un público entre el que encontraba lo más selecto de la lonia veraniega de Premiá y de localidades cercanas a la simple luminosa villa costera, se inicio esfile de maniquies, que a un ri vertiginoso estuvieron presentan durante cerca de dos horas, 80 m delos diferentes de varias e importes firmas barcelonesas, de sombrer géneros de punto, trajes de bar albornoces, toallas de playa, medi zapateria, modelos playeros, con novedad de convertir la campesina pargata en un calzado de lujo, d se exporta con éxito indiscutible varios países. Las maniquies i peinadas con modelos de Vilella, ouen gusto y adecuados para la el ca veraniega. Terminado el desfile se organi

un animado baile. La fiesta resultó brillantisima y organizadores de la misma lerecho a considerarse satisfechos el éxito alcanzado en esta prin exhibición de modelos de diferer casas de modas, exhibición que pl san repetir en el próximo otoño.

Tarragona

TRICO PARA EL CONSUMO DE LA POBLACION

TARRAGONA, 5 - En la Jettura Nacional del Trigo se han f cibido telegramas anunciando asignación a nuestra provincia 2.400 toneladas de trigo de impo tación a retirar del puerto de B celona, destinadas a mantener ritmo normal de suministros col ratificación a las magnificas claraciones del ministro de As cultura hechas en este sentido.

con buen p nal de Cara Claro es para rectifi más, los az cobrarse con DEJANDO

portivo, el expedición e Según una de crédito s el Barcelon. sy actuación dio de pese Cuatrocien tán prevista tido que, ev talán se dio LA imagin Con no po cas condicio

no están en

Loroño, cuar

pañeros, lo

mente el cuo

carácter. El

escribiendo e ce que Loroi cio militar. "De la fai nes francess con Trueba, otros grande mo español ¡Llegan, i de Bernardo ¡Bueno, no general, se en los titul

el equipo es trancamente to a tono y creto. Trobat y máxima resi Alpes, la op la batalla po Montaña, ah

SIN embar

de muchos Una vez el Wallorca, tenible del sabido rema Hoy es e ayuda a tod déficit de u le està aho Promoción I habido taqui tas escasas. Para huir el Tetuán pi tha, Moreno vante figura plantilla pa

SAWITIER ¿A qué o ¿Tiene qu go con su o Junta direct Pronto lo DESDE lue que corran, acabe estar

consejero, s sea, en el p LA cuesti trial parece punto desce Seguun il no, los dire decididos a División, y xima club f.

EN el se grana se ha bios. El señ ra vicesecri Comisión d

ocupado por hombre de

España ganando ba del cional HAMBURG Jornada del cional, que

Francisco G en un reco con 16 obst 1 m. 37 s. 2, Walter con cero fa bre "Armal sobre "Bohe 43 5. 3-5. 9, capitar sobre "Saint

M.C.D. 2022

CTOR MO.

lio de 1953

Sindicato de yuntamient

titulo acredit ere un puesto nte aristocrar productor mo de derecho na el primero la consiguie antos, como e el común de ajo y del ide que no es fác r a un reconoc solemne de

concurrir en o, como cono iario gerundens alet. el medio siglo la brecha diari , Viñals es eficiencia y

fué también ano es sacerd espués de hal distintas cateo inferiores, e la RENFE, de su oficio istento de su las distintas las con las ara sus cama onciudadanos. n la marcha at orograma revolu

s, actualments into a homb distintos cam sionales, con cuciante de de los que, obreros y con naje de esta d do . También e al del Sindical ansportes, elegos de 1950, y so —de esas hor edican al ocio imiento- que ir en la sala do el Salón de ipal. Sus amig

nado en su l traje de faen acto corporati chistera, espac nás atributos ro en cualqu cia, en el Ayu Sindicato, en rabajo, José V rero ferroviatio vimiento, es u un español mo gado provinc

Gerona, camara Pedreira, han nadores de Pren udillo le otorga productor mo de la Junta icales, ha cun n más sincera representa par undenses y pa lo. Y la notic la capital, o eco en to es y económi ace años, se ju profesional Viñals Bardale

ombres sencil revolucionario prácticos pero los que se ediaña. J. J. S.

niá

LOS DE VERANO cogedor ambien lamar se celebri bena de Nuestri n, que este año ada por primera ción de un magodelos de veran espués de la cen entre el que selecto de la Premia y de s a la simpa itera, se inicio
, que a un ritu
eron presentant
os horas, 80 m
varias e importa

sas, de sombre trajes de ba de playa, med playeros, con r la campesina a ado de lujo, qui ito indiscutible maniquies iba los de Vilella, ados para la éf sfile se organiza

brillantisima y la misma tien rse satisfechos p nibición que P róximo otoño.

gona BLACION

EL CONSUMO

- En la Jei Trigo se han anunciando tra provincia trigo de im el puerto de l s a mantener uministros C magnificas,

hre "Armalya", sin falta,
4, comandante Ordovás (España), inistro de este sentido. 9, canitán Alonso Martin (España). Sobre "Sainete". — Alfil.



EL Barcelona no ha comenzado con buen pie el torneo internacional de Caracas.

cobrarse con creces esta deuda ini-

DEJANDO a un lado el aspecto de-portivo, el éxito económico de la expedición está asegurado". Según una noticia de fuente digna de crédito que llega hasta nosotros, el Barcelona percibirá al final de su actuación, cuatro millones y me-dio de pesetas.

dio de pesetas. Cuatrocientas mil pesetas más están previstas por cada nuevo par-tido que, eventualmente, el club ca-talán se dicidiese a jugar en Vene-

LA imaginación de ciertos perio-LA imaginación de ciertos periodistas franceses es extraordinaria.
Con no poca sorpresa acabamos de leer en "L'Equipe" que las magnificas condiciones deportivas de Loroño están ensombrecidas por su mal carácter. El reporter agrega que Cañardo le llama "el salvaje" y que Loroño, cuando come con sus compañeros, lo hace clavando primeramente el cuchillo sobre la mesa, pamente el cuchillo sobre la mesa, pa-

"Vás irascible que Bartali", sigue escribiendo el periodista, el cual dice que Loroño no salió jamás de sus granja vizcaina hasta ir al servicio militar.
"De la faintasie, mon ami".

POR cierto, que otras informacio-

nes francesas comparan a Loroño con Trueba, Berrendero, Ezquerra y otros grandes escaladores del ciclismo español de todos los tiempos. ¡Llegan, incluso, a decir, que el éxito de Loroño ha sido superior al de Bernardo Ruiz el año pasado! ¡Bueno, no será tanto! Si Loroño fuera el tercero en la clasificación

general, se olvidarian de recordarlo en los títulos. Como le pasaba a Bernardo el año pasado. SIN embargo, resulta evidente que el equipo español tras uno comienzos trancamente lamentables, se ha puesto a tono y su papel está siendo dis-

Trobat y Serra tienen ahora la máxima responsabilidad y sobre los Alpes, la oportuninad de ganar más puestos e incluso, con Loroño, dar la batalla por el Gran Premio de la Montaña, ahora que Robic está fue-ra de combate también.

CADA dia Hegan hasta nosotros noticias sobre la angustiosa situación de muchos clubs españoles.

Una vez es el Burgos, a la otra el Vallorca, a la siguiente el Cádiz o cualquier otro. El torrente incontenible del profesionalismo se hab sabido remansar a tiempo, y ahora salen las consecuencias.

Hoy es el Tetuán el que clama ayuda a todo trance para cubrir el déficit de un millón de pesetas que le está ahogando. La Liguilla de Promoción ha sido catástrofica. Ha habido taquillas de veinte mil pese-

Para huir a tan pésima situación, el Tetuán prevé el traspaso de Chitha, Moreno y de alguna otra rele-vante figura, así como el limitar su plantilla para la próxima tempo-

SAMITIER ha estado en Madrid.

¿A qué o para qué? ¿Tiene que ver este viaje del ma-go con su desacuerdo con la actual Junta directiva del Barcelona? Pronto lo sabremos.

DESDE luego, por muchos rumores que corran, lo seguro es que "Semi" acabe estampando su ficha como consejero, secretario técnico o lo que sea, en el pasaje de Méndez Vigo.

LA cuestión de la España Indus-trial parece que va alcanzando su punto descendente.

Seguin informes de primera mano, los directivos sansenses están ya decididos a continuar en Segunda División, y a ser la temporada próxima club filial del Barcelona.

EN el seno de la directiva azulgrana se han realizado algunos cam-blos. El señor Permanyer, hasta aho-la vicesecretario, ha pásado a la Comisión deportiva. Su puesto será ocupado por don José Maria Azorin, hombre de ideas muy claras y de rercepción aguda en todos los aspec-tos del deporte.

HIPICA

España rompe el fuego ganando la primera prueba del Concurso Internacional de Hamburgo

37 s. 1-5, sin falta. Walter Schmidt, sobre "Cesar",

con cero faltas, 1 m. 39 s. 4-5.

re "Bohemio", sin falta, en 1 m.

Escartin desmiente que piense presentar su dimisión

LOS SELECCIONADOS ESPAÑOLES LLEGARON ESTA MADRUGADA A BARAJAS, CONTENTOS DE SU EXCURSION POR SUDAMERICA

Realizaron el viaje los señores Pradera, delegado de la expedición en nombre de la Delegación Nacional de Deportes; el presidente de la Real Federación Española de rutbol, don Sancho Dávila; tesore-ro del mismo organismo, señor Tou-zon; miembro de la Federación, secon; miemoro de la rederación, se-fior Aznar; secretario de Asuntos Generales, señor Ramírez; seleccio-nador nacional, señor Escartin; medico, doctor Cabo; preparador fi-sico, señor Villalonga, y masajista, señor Greno («Rafa»). Los jugadores llegados han sido:

Los jugadores llegados han sido: Eizaguirre, Navarro, Garay, Cam-panal, Muñoz, Manolín, Miguel, Ve-nancio, Zarra Panizo y Gainza. Periodistas, señores Melchón, Ors y Gil de la Vega; locutores, Ma-tías Prats y Martin Navas.

El más solicitado fué el seleccio-nador nacional, señor Escartín quien ante los micrófonos declaró que los dos partidos jugados en Buenos Aires y Santiago de Chile, habian sido magnificos y que él traia prueba de la Prensa argentina que corroboraban sus palabras. Preguntado si era cierto el rumor de que había presentado la dimi-sión, contestó: «¿A quién tengo que presentar la dimisión?» El locutor le contestó que al presidente de la Federación, y él respondió: «Ní me la ha pedido, ni yo tampoco la he presentado. Vengo, además, muy

Ante otros micrófonos, el señor Escartín dijo: «Ya sé que los tres o cuatro que siempre están pidiendo mi dimisión y que no entienden nada de lo que traen entre maca contra descardo atra le presente de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra de la contra de la contra de la contra de nos, están deseando que la presen-te. Por ahora no lo haré y me de-

dicaré a preparar el equipo para los Campeonatos del Mundo.» El señor Pradera declaró que ve-nía muy satisfecho de los encuentros jugados en las dos capitales sudamericanas, porque ademas, se habia podido comprobar y se habia establecido nuevos lazos de herman-dad entre España, Argentina y

En el mismo sentido se expresó el presidente de la Real Federación Española de Fútbol don Sancho Dávida, el señor Touzón y Agustín

to que estos dos encuentros habían sido casi los mejores que había visto jugar a España y que todos los jugadores alineados cumplieron admirablemente y pusieron en el juego todo cuanto sabian.

El preparador físico, señor Villalonga, dijo que venía satisfecho por el juego realizado y que la preparación de los jugadores había sido superior a la de los equipos con quienes se habían enfrentado.

De los jugadores, Zarra, Panizo y

De los jugadores, Zarra, Panizo y Venancio,,no quisieron hablar; ma-nifestaron que venían muy cansa-dos. Miguel expresaba todavía el miedo al viaje en avión que había tenido en el de ida y recomendó que nadie viajase en avión atrave-sando los Andes.

Gainza expresó que los dos partidos jugados fueron excelentes, ya que los equipos argentino y chileno, están muy bien preparados y son difíciles enemigos. Terminó dicien-do que a los chilenos se les pudo ganar por cuatro o cinco goles de diferencia.

Ignacio Eizaguirre se mostraba muy contento por haber regresado y por la calidad de juego demos-trado por el equipo español en es-tos dos encuentros. Agradeció la presencia a tan altas horas de la madrugada de tantas personas que se habian congregado en Barajas

A las tres y media de la madru-gada, terminaban de realizarse los correspondientes trámites de adua-na y ocupando un autocar los ju-gadores, y en coches particulares los directivos, emprendieron via-

je a Madrid. Al despedirse el presidente de la Real Federación Española, don Sancho Dávila, dijo: «Hasta el día 28,, ,que nos veremos en el pleno de la Federación. No salimos de una

y ya nos metemos en otra.» Casi todos los expedicionarios se mostraban extrañados ante el ambiente que existía en España res-pecto a los partidos jugados en Buenos Aires, especialmente y también el pobre resultado alcanzado en Santiago de Chile y más sorprendidos ante la noticia que corria por toda España sobre la dimisión del seleccionador nacional señor Es-

cartin. Uno de los viajeros exclamó: «Pues no teníamos noticia de nada

MADRID, 17. — Esta madrugada a las tres menos diez, llegaron a Barajas, los expedicionarios futbolisticos que han intervenido en los encuentros internacionales jugados en Buenos Aires y Santiago de Chile.

El avión llegó con enorme retraso debido a que los expedicionarios cenaron en Lisboa, a cuya capital llegaron a las once menos cuarto de la noche, pero no reemprendieron el viaje hasta la una y veinticipo de la madrugada.

Campanal, que no encontraba sus maletas por parte alguna, hasta que por fin dió con ellas, dijo que los asturianos residentes en Buenos Aires y Santiago de Chile, le nabian abrumado a agasajos. Que ahora marchará a Avilés a descansar, «que bien lo merezco».

Navarro y Muñoz mostraron su complacencia por hallarse de nuevo en Madrid y, como todos, hicieron un elogio del juego de los contrarios en estos dos encuentros internacionales.

Cariñosa adhesión de los clubs catalanes al general Moscardó

MADRID, 17. — El jefe de la Delegación Nacional de Deportes, general Moscardó, ha recibido el siguiente telegrama de Barcelona, que, por su grata significación,

nos complacemos en divulgar: "Barcelona. Reunidos representantes fútbol catalán en primer Pleno regional desde glorioso Alza-miento Nacional toman primer acuerdo unánime de expresar a V. E. su ruego quiera aceptar re-novación ofrecimiento de sincerisima y constante colaboración laborando por superarse en servicio deporte nacional. — Clubs Fede-ración Catalana Fútbol."

EN EL TORNEO DE CARACAS

Perdió el Barcelona su primer partido (3-2) frente a la selección venezolana

Kubala fué el autor de los dos goles azulgrana

CARACAS, 17. — El partido entre el Caracas y el Barcelona comenzó después de las nueve y media ante más de veinte mil personas. Los equimas de veinte mil personas. Los equimas de veinte mil personas. Los equimas de veinte mil personas de veinte de veinte mil personas de veinte mil personas de veinte mil personas de veinte de veinte mil personas de veinte mil personas de veinte de veint pos se han alineado en la forma si-

BARCELONA: Ramallets; Seguer,
Biosca, Segarra; Gonzalvo, Bosch;
Hanke, César, Kubala, Vila y Gracia.
CARACAS: Borracha; Grecco, Rieso, Otero; Nieto, Echave; Pereira,
Mosquera, Miloc, Paulino y Berní.
El juego es deslucido, atacando el
Barcelona, aunque sin crear situaciones de peligro.

nes de peligro.

A los II minutos, el Barcelona
marca el primer tanto por mediación de Kubala en una bonita juga-

El Caracas marca el segundo tanto a los 37 minutos por mediación de Pereira.

de Pereira.

En los últimos minutos de la primera parte, el Caracas marca su tercer tanto por obra de Miloc.

Termina el primer tiempo con 3-1.

El segundo tiempo comienza con juego movido. Ataca el Barcelona, pero la defensa venezolana se muestra muy solida.

tra muy sólida. El juego se hace interesante. En un ataque del Caracas, Ramallets re-sulta lesionado, pero se mantiene en

su puesto. Kubala tiene la cabeza vendada, aparentemente lesionado en el pri-

mer tiempo. Basora sustituye a Hanke. El Barcelona produjo una pobre impresión en el primer tiempo. A los diez minutos de la segunda parte, en un avance del Caracas, un gran tiro de Miloc rebota en uno de los postes.

favor de los venezolanos. Kubala lanza dos tiros de golpe franco ante una barrera de jugado-

A los 41 minutos Kubala logra el segundo tanio del Barcelona. Los úl-timos minutos se juegan en medio de un enorme griterio del público, mientras el Caracas realiza varios ataques peligrosos.

pero el guardameta local detiene con seguridad todos los rema-tes, sobre todo uno muy peligroso de Basora, que ya parecia tanto. Ter-mina el encuentro con el resultado de 3 a 2 a favor del Caracas. - Alfil.

PROYECTOS DE LA CULTURAL LEONESA

LEON, 17. — Con motivo del as-censo a Segunda División de la Cultural Leonesa, se tiene el proyecto de ampliar el campo y aumentar el nu-mero de socios hasta un minimo de tres mil para tener asegurados los gastos generales del club. El déficit actual ha sido cubierto con aportaciones oficiales y suscripciones públicas.

Igualmente ha sido acogido con iúbilo el ascenso a Tercera División del Club Jupiter Leonés. - Alfil.

SE SOLICITA LA MEDALLA DEL MERITO DEPORTIVO PARA PANIZO

BILBAC, 17. — El Atlético ha elevado a la Superioridad una pro-puesta para que le sea concedida la Medalla del Mérito Deportivo de la temporada 1952-53 a su jugador y capitán del equipo José Luis López Panizo, a cuya petición se ha sumado con entusiasmo la Federación Vizcai-na de Fútbol. — Alfil.

HOCKEY SOBRE PATINES

PUIGBO MARCO NUEVE DE LOS DIEZ GOLES DE UN PARTIDO VALENCIA, 17. — En el Pabellón

del L'eporte se celebro anoche el en cuentro internacional de hockey sobre patines entre los equipos de la Peña Deportiva Valencianista y del Biarritz Climpic, subcampeón de Francia. El equipo valenciano estuvo reforzado con el jugador internacional del Español Puigbó. Vencieron los locales por 10 a 3.

La superioridad de los valencianistas fue aplastante, debido casi exclu sivamente al refuerzo considerable que significo la alineación del internacional Puigbo, el cual marcó nuevo de los diez tantos de su equipo. En verdad el gran triunfador fue el jugador catalán, que se ganó los más cálidos aplausos del numeroso públi-co que asistió al partido. — Alfil.

CAZA

JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDERACION REGIONAL

En virtud de haber sido designado presidente de la Federación Cata-lana de Caza don José M.ª de Bofarull Vilaregut, barón de Ribelles, la nueva Junta directiva del citado organismo ha quedado constituída

en la siguiente forma: Presidente, don José M.ª de Bofarull Vilaregut, barón de Ribelles; vicepresidente, don Ramón de l'la-nell; secretario, don Felipe Ravell; tesorero, don José Botey; contador, don Joaquín Gracia; vocales: don Renato Llanas, don Enrique Mollfulleda, don Jaime Farré don José Cornellá, don Santiago Jené, don Miguel Diez, don José Julián de Ca-

sanova y de Ferrer, marqués de Gal-tero, don Enrique Bufill, don José Casabán y don José M.ª Vilaro. Es propósito de esta nueva Junta llevar a la solución más rápida todos cuantos asuntos de vital impor-tancia afecten al deporte cinegetico

NATACION

MAS DE DOSCIENTOS ESCOLA-RES EN EL I CURSILLO DE EDU-CACION FISICA Y NATACION, ORGANIZADO EN MADRID

La Piscina Municipal de Madrid no es tan sólo una de las mejores de España en su aspecto arquitecvor del Barcelona.

À los 40 minutos, un incidente tónico, ornamentación y alumbrado, obliga a detenerse el juego en un momento en que el partido estaba virtualmente decidido con un 3-1 a porte, puesto que, a las múltiples porte, puesto que, a las múltiples facilidades que viene concediendo el Ayuntamiento de Madrid a nadado res, profesores, directivos y organizadores, se une hoy el Cursillo de Educación Física y Natación para Grupos Escolares que ya ha dado comienzo y en el cual, hasta ahora, van inscritos más de doscientos es-colares de diferentes grupos madri-A los Il minutos, el Barcelona de Putbol don Sancho Davida, el señor Touzón y Agustín
Aznar.

Al los Il minutos, el Barcelona
marca el primer tanto por mediación de Kubala en una bonita jugada individual.

A los 20 minutos presiona el Cató que estos dos encuentros habían

A los 20 minutos, el Barcelona
ataques peligrosos.

Al final domina el Barcelona, que disfrutan gratuitamente
de los bienes del sol, del agua y del
busca afanoso el empate. Lo busca
a la desesperada. Domina la situación pero el quardamenta local del
ción de Kubala en una bonita jugada individual.

A los 20 minutos, el Barcelona
marca el primer tanto por mediación de Kubala en una bonita jugada individual.

mañana. Como profesores figuran el famoso maestro catalán tan conocido de la afición barceionesa, don Enrique Granados, y don Francisco Hernán-

dez, profesor de Educación Física. El cursillo se repetirá con nuevos alumnos durante los meses de agosto y septiembre, y aquellos más aventajados pasarán al curso superior o de entrenamiento, y por lo tanto a incrementar el número de nadadores deportivos de la región castellana, quedando en libertad el escolar para la elección del club

Nueva plusmarca nacional del equipo femenino

canario SANTA CRUZ DE TENERIFE, 17. — En un festival celebrado en el Nautico, el equipo femenino de dicho

club ha mejorado la marca nacional de relevos 4 por 100, estilos, en 6 m. 23 s. 6-10. La anterior marca era de 6 m. 8 s. 8-10.

Los tiempos parciales fueron: Encarnación Fernández, espalda, 1 m. 28 de 10: Lucar Roca lanten bro. 38 s. 4-10; Juana Rosa Lenton, bra- retraso. za, 1 m. 46 s.; Conchita Fernández, mariposa, 1 m. 46 s. 8-10, y Maria Adela Martinez, libre, 1 m. 16 s. 8 décimas. — Alfil.

Le Guilly, Nolten, Rotta, Quennehen y Tonello marchan escapados en la etapa de hoy

LANGARICA INTENTO FUGARSE, SIN EXITO, EN LOS PRIMEROS KILOMETROS

BEZIERS, 17. (Servicio especial.) da dificultad de la jornada. El paso Tal como se suponía, Jean Robic no ha tomado la salida para la 14.* etapa de la Vuelta a Francia. Be- 2, Le Guilly. ziers-Nimes, de 214 kms. El pequeño corredor breton ha pasado mala no-che, y quejándose de grandes dolores en una pierna. Bajo el consejo médico, ha decidido no continuar la

Ochenta y ocho corredores, pues se han lanzado carretera adelante ha cia Nimes, a las 10'15 de la ma-

LAS DIFERENCIAS CON EL PRIMERO DESPUES DE LA

1.—Mallejac, 72-45-10. 2.—Astrua (I.), a 1-13 3.—Bobet (F.), a 3-13. 4.—Bauvin (F.), a 4-24 5.—Close (B.), a 4-41. 6.—Mahe (F.), a 4-57.
7.—Lauredi (F.), a 5-55
8.—Schaer (S.), a 6-8.

8.—Schaer (S.), a 6-8.

9.—Anzile (F.), a 7-20.

10.—Rolland, a 7-49.

11.—Geminiani (F.), a 8-15.

21.—TROBAT, a 29-44.

23.—Serra, a 30-36.

51.—Gelabert, a 1-5-57

58.—Massip, a 1-12-42.

73.—Iturat, a 1-37-21.

76.—'.oroño, a 1-42-24.

77.—Vidal Porcar, a 1-47-35.

88.—Langarica, a 2-12-49.

CLASIFICACION POR EQUIPOS

1.—Nordeste-Centro, 217-10-14.

2.—Ceste; 3, Holanda; 4, Francia; 5, Bélgica; 8, ESPANA, a

2 h. 8 m. 57 s.

GRAN PREMIO DE LA MONTANA

GRAN PREMIO DE LA MONTANA 1.—Robic, 27 puntos; 2, Loro-no, 24: 3, Scharr, 21: 4, Mirando. ABANDONOS EN LA 13.º ETAPA

Diot, Privat y Bastanielli. ESCAPADA DE LANGARICA

A los dos kilómetros se registra ya el primer intento de escapada. Salen del pelotón Langarica, Bernard Gauthier y el luxemburgués Schmit. El grupo reacciona energi-camente bajo el mando de Mallejac, cuatro kilómetros más lejos la si-

tuación se ha restablecido. A los diez kilómetros, nuevo in-A los diez kilómetros, nuevo intento. Esta vez va más en serio. Marchan Le Guilly, Nolten, Close, Tonello, Schmit y Audaire. Más atrás, Rotta y Quennehen responden, mientras el pelotón permanece impávido. Pincha Massip, y más tarde Rouer y Astrua. El español y el italiano se incorporan al grupo tras una breve persecución. Rouer está a punto de hacerlo también, cuando vuelve a pinchar. Mala suerte la de vuelve a pinchar. Mala suerte la de este muchacho. También pincha Fo-

Mientras tanto, en el grupo de fu-gados sólo Le Guilly, Nolten y To-nello insisten en su intento, mientras Close, Schmit y Audaire se de-jan reabsorber. Al trio de cabeza se unen después Rotta y Quennehen

y, juntos, aumentan progresivamen-te su ventaja. En el km. 35 la diferencia con el pelotón es ya de 4 m. 30 s. y al paso por Gignac (km. 56) la ventaja ha aumentado a 10 m. 40 s. Sin embargo, la fatiga se deja notar en el grupo de fugados y el as-censo al collado del Viento (de tercera categoría puntuable para el Gran Premio de la Montaña) se rea-

liza a ri -o moderado. EL PASO POR EL COLLADO DEL VIENTO

Por la cima del collado se registran los siguientes pasos: 1, Le Guilly.

Rotta. Nolten. Quennehen. Tonello.

El pelotón pasa a 8 m 40 s.
Por Le Vigan (km. 87), Nolten,
Le Guilly, Rotta, Tonello y Quennehen pasan solos. El pelotón circula con cerca de nueve minutos de

LORONO DIRIGE LA ACCION
DEL PELOTON
A las 12'57 los fugitivos inician
el ascenso del col de Raune, segun-

el pelotón.

RESUMEN DE LA ETAPA DE AYER

BEZIERS, 17. — (Especial para PYRESA, de PAUL REGNIER).

Ayer la etapa fué para el equipo francés. Nos referimos al bueno, a los que llevan la cinta tricolor. Estaban algo generados por aquello que se decia de que si no podian, de que si andaban a rastras. Ayer dieron el do de pecho para demostrar lo contrario y dejar bien sentado el pabellón. Los cuatro primeros puestos fueron para ellos, Lauredi, Geminiani, Bobet y Rolland. Todo un alerde de Bobet y Rolland. Todo un alarde de fuerza, de unión y de saber llevar el equipo. Pero el que organizo todo, el que puso el alma y la carne en el asador fue Geminiani, buen rodador

1, Tonello.
2, Le Guilly.
3, Rotta; 4, Noiten; 5, Quernehen, a 50 metros. El pelotón, conducido enérgicamente por el español Jesús Loroño, pasa 12 m. 30 s. después.
Por Ganges (km. 124), los cinco fugitivos transcurren a las 13'54, con il16 minutos!! de delantera sobre

116 minutos!! de delantera sobre

asador fué Geminiani, buen rodador y magnifico escalador.

El dijo que lo hizo todo por Bobet y que si se le metió Lauredi en la llegada fué por equivocación.

Respecto a los españoles hay que anotar la buena actuación de Serra que entró en el puesto 17 y que parece haberse recuperado de la bija forma de estos dias. El de Amposta ha conseguido recuperar un buen número de puestos, que le colocan a la altura que tuvo últimamente en la general. Ya son dos en los primeros lugares de la segunda decena y aun queda montaña para que puedan mejorar. A Celabert es al que seguimos sin ver. Lástima, porque tiene clase. De todas formas no desesperamos de que el sea el que de un dia el golpé soñado.

Poblet formará pareja con B. Ruiz, en la reunión de hoy, en el Pabellón

La reunion proyectada para el miércoles en el Pabellón, y que no pudo celebrarse por dificultades de ultima hora, se disputará esta noche. Se mantiene el programa anunciado, con la unica variante de la susti-tución de Terruzzi — cuya madre se encuentra enferma — por Bernardo Ruiz. El de Orihuela formara, pues, pareja, en la carrera a la americana, con Poblet, enfrentándose a los francon Poblet, enfrentandose a los fran-ceses Carrara-Sentifleben, los belgas Verbruggen-Severijus y a los espa-ñoles Timoner-Espin, hermanos Saura, Tarragona - Esmatges, etc. Una velada ciclista de primera ca-lidad, con una apasionante perspecti-va de lucha entre los "ases" sobre to-

das las pruebas de la reunión.

MONTANISMO

SE ESCALO EL ULTIMO DE LOS MALLOS DE RIGLOS

ZARAGOZA, 16. — Tres afiliados a las Falanges Juveniles de Franco, de Zaragoza, llamados José Rabadán, José Luis López y Manuel Bescós, han realizado una gran hazaña al escalar el último mallo de Riglos, montaña de paredes completamente lisas, que no habia sido escalada todavia a pe-sar de haberse realizado varios inten-tos. En la cima del monte colocaron tos. En la cima del monte colocaron las banderas nacional y del Movimiento y el guión del Frente de Juventudes, y fueron rezadas varias oraciones en recuerdo de los montañeros Mariano Corod, de Zaragoza, y Victor Carcilla, de Huesca, que murieron al intentar esta hazaña deportiva. - Alfil.

Premios anuales del Consejo Superior de Investigaciones Científicas

De acuerdo con la ley fundacional del Consejo, se otorgarán dos premios con el de «Francisco Franco» de 50.000 pesetas, uno para trabajos de Letras y otro para los de Ciencias. Además, tres premios para las disciplinas de Letras denominadas «Raimundo Lulio», «Antonio de Nebrija» y «Luis Vives», y otros tres para las disciplinas de Ciencias, denominados «Alfonso el Sabio», «Santiago Ramón y Caial»

y otros res para las disciplinas de Ciencias, denominados «Alfonso el Sabio», «Santiago Ramón y Cajal» y «Alonso de Herrera», dotados cada uno con 20.000 pesetas.

Cuatro premios «Menéndez Pelayo» para las disciplinas de Letras y cuatro premios «Leonardo Torres Quevedo» para las disciplinas de Ciencias, de 5.000 pesetas cada uno.

La Junta de Gobierno del Patronato «Juan de la Cierva» concede, además, cuatro premios, uno de 40.000 pesetas y otro de 20.000 para el autor o autores de un trabajo de investigación técnica de libre tema, desarrollados en equipo bajo de investigación tecnica de li-bre tema, desarrollados en equipo por un Instituto, Centro experi-mental, etc., cualquiera, dotados con medalla de plata dorada y 40.000 pesetas, y con medalla de bronce y 20.000 pesetas, respectiva-mente

bronce y 20.000 pesetas, respectivamente.

Los trabajos deberán presentarse en las oficinas de la Secretaría General del Consejo, Serrano, 121, Madrid, antes del 30 de noviembre del corriente año, hasta las veinte horas, y en hojas mecanografiadas y signadas con un léma, correspondiente al que figurará en una plica, cerrada y lacrada, donde se encontrarán consignados el nombre, apellidos y dirección del autor.

Administración Lo Prensa

23 14 17 23 14 13

BREVES ANUNCIOS Ventas

Alquileres

DESPACHO se alq. Pe-layo, 12, Pral., 2. Te-léfono 22 48 82. PORTERIA cambio por piso. Escribir 3235. Ver-gara, 11.

TERRENOS DESDE 20 cts. p. f. pago, a 10 minutos de SAN VICENTE DELS HORTS, carret de TORRELLAS, carret de TORKELLAS, con bosque, cultivo y frutales. Clima sano. Esp. vistas. Razón: J. Amigó. Calle Puebla, 7. En Barcelona: J. Madrona. Santa Rosa, 42, 2.º Teléfono núm. 37 20 61 v mismos terrenos de y mismos terrenos do-mingos y festivos. La-borables, horas a

convenir

Enseñanzas

VAGONES CAPITONES
ROJALS, Mudanzas por toda España, sin necesidad embalajes. Trasla dos a Palma de Mallorca. Viajes Barcelona desde 35 ptas, hora. Campo Sagrado. 21. Tefono 23 58 04.

INGLES a dom. cl. verano. Prof. Univ. Inglesa. T. 23 59 98.

EXTRAVIADO el resguardo n.º 10485, ini-

EXTRAVIADO el res-guardo n.º 10485, ini-ciales I.F.A., contra la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Barcelona, se expedirá duplicado de no recla-marse dentro de 15 dias, en la Sucursal núm. 1 (Padró), calle Hospital, números 149 a 155.

Préstamos

BAR BODEGA. Trato directo. 65.000. Teléfo-no 37 96 76.

VENDO PARADA Mercado Sagrada Familia de Frutas en el meior sitio de la antigua. Esc. 3236. Vergara, 11.

POR 10.000 PTAS. CE-DO NEGOCIO casero. Escribir número 2637. Vergara, 11.

Varios

construcción de coquillas. Piezas fundidas a coquilla en aleaciones especiales. Trabajos combinados de fundición y mecanización de piezas Precios limitados ESMETAL. Teléfono 23 57 76

EL RECUERDO FAMILIAR se cuida de
tramitarle todo lo que
se refiera a la propiedad, concesiones v alquileres de sepulturas
Funerarias y demás ser
vicios de cementerio.
Laforja. 138. 2.º Teléfs.
37 95 73 v 27 84 66, de
9 a 10 y 4 a 5.

DISPONGO triciclo de motor 15 ptas. hora. Teléfono 24 15 12.

TORNO VERTICAL plato 2.100 mts., diámetro máximo a tornear, 3.200 mts. Entrega inmediata. Escribir 58. Vergara, 11.

Vergara, 11.

SOL ALTURA, Diaterm. Pantos. Buen precio. Teléfono 22 77 87. MOTOR marino origen inglés 3 HP. toda prue-ba. Reina Cristina nú-mero 1, 1.º, 1.º

galletas y caramelos con mercado en Cataluña precisa representante ex-COLOCACIONES Demandas

TORNEROS Y FRE-SADORES se necesi-tan en empresa Me-talúreica. Presentarse en Oficina de Colo-cación, n.º 1154 (14) VERIFICADORES y

CHOFER carnet segun-Redacción . . . 23 61 31 da, desea colocación para llevar camioneta. Es-Administración 23 14 14 cribir 2575. Vergara, 11

CHOFER de 2.º se ofre-ce. Escribir al número 2906 (07). Vergara, 11. Balmes, 215, 5.°, 2.º

necesitan en impor-tante empresa Meta-Presentarse en Oficina de Colo-cación n.º 1155 (14) IMPORTANTE Industria

precisa representante ex-clusivista para Barcelo-na, con depósito y re-parto. Interesan mis-mas condiciones repre-sentantes exclusivistas en provincias catalanas. Dirigirse al núm. 290. «Avance». Apartado 140. Burgos. **ESQUELAS**

ca. Presentarse en Oficina de Colocación n.º 1152 (14)

AJUSTADORES se

PLANCHISTA se ne-

DE LA TARDE

FARMACIAS que forman parte del turno FARMACIAS DE TURNO Del 11 al 17 de julio

Abiertas de 9'30 mañana a 11 noche Farm. v Cent. de Espe-cíficos Segalá. T. 22 07 20 Rambla de las Flores, 14 Farm. Rubió. T. 27 73 57 Mayor de Gracia, 167

N. Domingo. Tel. 28 13 70 Rambla de Cataluña, 86.

Far. Maymó. T. 27 70 33 P.º Gracia, 129 (Séneca) TURNO DE URGENCIA Hoy, de 11 noche a 9'30 mañana

P. Martí, Diputación, 106 Maymó, P.º Gracia, 129 PARA ANUNCIOS EN ESTA SECCION

J.

ldos,

Vergara, 11 = Barcelona = Tel. 220670

Far. y Cent. Específicos Diputación. Tl. 23 05 88

Teléfonos 23 14 14

Centralita

HAMBURGO, 17. — En la primera lornada del Concurso Hipico Interna-cional, que se celebra en esta ciudad, el equipo español ha obtenido un resonante triunfo, al lograr la victoria Francisco G. Goyoaga, sobre "Vergel", en un recorrido de 1.200 metros, con 16 obstáculos. Hizo un tiempo de

PRESTO a empleados hasta 4.000 Pts. Indi-car sueldo, piso y tra-bajo. Esc. 3057. Ver-gara, 11.

2SU RADIO NO FUN-CIONA? Llame al teléf. 23 80 64 y se reparará en su domicilio.

SE OFRECE Srta. contable v taquimecanógra-fa. práctica oficina. Buenas referencias. Esc. 2577 (01). Vergara, número 11. leletonos de LA PRENSA

ENCARGADO sección verificadores se necesita en importante Empresa Metalúrgi-

CARPINTEROS se necesitan en importante Empresa Metaluurgica. Presentarse en Oficina de Colocación número 1156 (14).

cesita en empresa Metalúrgica. Presen-tarse en Oficina de Colocación, número 1153 (14)

SE ADMITEN EN ESTE PERIODICO HASTA LAS CUATRO



grupo de londinenses, entre los que figuran numerosos fotógrafos concentran en la puerta de la prisión de Penton Ville para leer el certificado oficial que acredita la ejecución del estrangulador John Reginald Christie, colocado momentos después de efectuarse la sentencia. — (Foto Associated Press)

ocupantes del tractor Victor Ibáñez Varas, de 44 años, y José Morales Valenzuela, de 42. — Cifra.

Perece un niño ahogado

al bañarse en una charca

ALBACETE, 17. — En el lugar conocido por Los Cabales, del término de Letur, pereció ahogado el nino de siete años Manuel Alvarez Alvarez. El cadáver fué arrojado a la

orilia de la charca en que se ba-ñaba en unión de otros niños. El padre de la infeliz criatura, que re-

side en Tarrasa, había escrito a los familiares con los que el niño pasaba una temporada, el mismo día del suceso, para pedirles que en la misma fecha lo enviaran a su do-

Un fogonero resulta

muerto al hacer explosión

la caldera en que

trabajaba

A consecuencia del cho-

que de un camión con una

motocicleta, fallece el

motociclista

Caballos desbocados inva-

den las calles de una ciu-

dad en los Estados Unidos

salieron de un rancho e invadieron las calles centricas de esta cidadal Policias y voluntarios los persiguieron sin mucho exito hasta que se

ron sin mucho exilo hasta que si tranquilizaron por la hierba de lo

jardines y los parques. Fueron llevados al parque de la Policia, a don-

de fueron a recogerlos los empleados del rancho. — Efe.

Columnas de salvamento

GRENOBLE, 17. — Varias columnas de salvamento partieron esta mañana hacia la montaña de Oisans, de 3,672 metros de altura, próxima

Unos disturbios en la In-

dia originan varios muer-

tos y heridos

les de Tutirin, durante una mani

SE LO PIDO WWW

AHORA SE ESTARA QUIETE

CITO Y PODRA HABLAR CUANDO

Una mujer muerta y dos no, de 52 años, que pereció en el acto. También resultaron heridos los heridas al despeñarse un turismo

LA CCRUNA, 17. — Una mujer muerta y dos heridas resultaron al despeñarse el coche turismo C-6514, conducido por Eduardo Losada, de 28 años, por un precipicio de seis metros, en el lugar de Alvedro, a nueve kilometros de esta capital.

El automóvil se dirigia de La Coruña a Pontevedra y viajaban en él, además del chofer, tres mujeres y una niña. El accidente se produjo al patinar el vehicelo por estar mojada la carretera por la lluvia y al caer dió varias vueltas de campana. Resulto con tan graves heridas que fa-fleció poco después Elvira Lamas Poodo, de setenta y siete años, y heridas hermanas Juana y Delia Ramudo Lamas, de treinta y scis y cuarenta y dos, respectivamente, la primera grave, y la segunda de pronostivo reservado. Viajaba también la niña Ma-ria del Pilar Fernández Ramudo, que, al igual que el chofer, resultó ilesa. Cifra. PONTEVEDRA, 17. — En Mondariz hizo explosión la caldera de, una fábrica de aserrar maderas y resultó muerto instantáneamente el fogonero Juan Gómez de Cruz, de 57 años. También resultaron con lesiones los obreros José Vázquez Tahoas, Celso Domínguez Dominguez y José Maria Gil Vázquez. — Cifra.

Al caer un tractor por un terraplén, perece su conductor y resultan heridos sus ocupantes

CORDOBA, 17. — En las proximidades del cortijo Bajo en Albendin, cayo por un terraplen un tractor dedicado a las faenas agricolas, que-dando aprisionado por el volante el conductor Francisco Laguna Zembra-



MARCA DE FABRICA Unos cincuenta caballos desbocados

He oído contar a una señora el método que emplea para que su pe-queño, desganado casi siempre, injiera los alimentos. Se reduce a jugar con él a

cow-boys», explotando la inclinación del niño a las historias del Oeste americano. El cariño aguza el ingenio tanto como pueda hadad, o más... Esto quiere decir que

el repertorio de recursos de la joven mamá es inagotable, y, por si fuese poco, lee todas las revistas infantiles que entran en la casa. De este modo ,varía el «argumento» de cada comida y tan pronto es el «cheriff» quien, revólver en mano, obliga al muchacho a comerse la sopa, como es el jefe indio «Nube Negra» quien comparte con él los rédeos de la comparte con él los «fideos de la paz». Hace pocos días, sin embargo, había que darle una purga al chaval, y no tuvo más remedio que atarlo al «palo de los tormentos»...

En estos pequeños engaños resi-de muchas veces la clave de la fe-licidad y del bienestar. Integran lo que hemos dado en llamar «mimo», y cuando falta a nuestro alrededor el mimo de una mujer capaz de llevarnos por donde ella quiera en las menudas cosas de la vida diaria, la echamos de menos. Necesitamos que se nos engañe y aquellos que nunca se vieron en el trance de aceptar sonriendo y hasta con gozo la medicina de mal tomar, los que no admitieron como buenas las mentiras con que las almas simpáticas tratan de idealizar, o amenizar al menos, nuestro pequeño mundo, merecen cierta compasión.

Hay que conocer, desde luego, la verdad que exista en nosotros y fuera de nosotros, pero también saber disfrazarla un poco cuando conven-ga hacer agradable la convivencia. Como hizo ayer otra buena señora, en la pastelería adonde entré a comprar algo dulce para una dona Carmen. Pídió una tarta y dijo a la dependienta:

-¡Démela un poco quemada, a ser posible, para que mi marido crea que la he hecho yo! Evidentemente, tanto ella como su

esposo estaban convencidos de la in-capacidad que para hacer una tarta en su punto le distinguía. Pero he-cha y quemada de su mano habría de saberle a él mejor...

«Que con el mucho amor, lo torpe bien parece», decía el arcipreste de Hita, gran conocedor de habili-dades y debilidades humanas...

El mucho amor es el que inspira esas triviales, divinas mentiras, que la intuición femenina adereza con fingidas torpezas —humildes «mar-cas de fábrica», como el quemado de la referida tarta— para que pa-rezcan verdad...
VICTOR PASCUAL

(Dibujo de Piñana)

periódico oficial de los rojos berlineses ap azamiento de las elecciones del 6 OFENSIVA EN COREA

Se considera indicio de que lo hará oficialmente la Unión Soviética

El Taegliche Rundschau» dice que Adenauer y los norteamericanos están interesados en celebrar delecciones separatistas»

ERLIN, 17. — El «Taegliche Rundschau», en un editorial de primera página, pide que sean aplaz adas las elecciones en Alemania occidental, que estaban anunciadas para el 6 de septiembre. El órgano oficial comunista apoya un llamam iento del Gobierno de la zona soviética para que se celebren conver saciones entre Alemania oriental y

A 1.144 KILOME-TROS POR HORA

Aéreas norteamericanas en su avión Sabre

TERMAL (California), 17. — Un avión «Sabre F-86» con motor de reacción voló a 1,1444 kilómetros por hora, con lo que ha conseguido una nueva mar-ca de velocidad sobre un recorrido de pruebas sobre un de-sierto. El avión norteamericano, conducido por el teniente coro-nel Williams. Barns, de Palos Verdes (California), ha superado la marca establecida en 1952 por el capitán J. S. de Nash en otro

Logró el record el teniente coronel Wiliam F. Barns, de las Fuerzas

«F-86», que consiguió la marca de 1.116 kilómetros por hora en el mismo recorrido. — Efe.

ETAPA DE HOY

VENCIO AL "SPRINT" A UN GRUPO DE OTROS CUATRO CORREDORES NIMES, 17. (Servicio especial.) — Clasificación de la 14.º etapa de la Vuelta a Francia, Béziera-Nimes, de

1, Quennehen, 6 h. 2, m. 23 s. Promedio: 33'666 Km. h. 2, Tonello.

3, Le Guilly.

Rotta. Todos en el mismo

El pelotón se presentó en la meta con más de 14 minutos de retraso. El luxemburgues Kirchen ha aban-donado, después de una caida, cerca de Le Vigan (Km. 107).

en ayuda de dos alpinistas Ultima hora deportiva

EL GIJON, DERROTADO EN LA HABANA

a Grenoble, en la que desaparecieron dos alpinistas. Habian conseguido escalarla a pesar del mal tiempo, pero resbalaron en una empinada roca, cayendo a una grieta. — Efe. LA HABANA, 17. - El Deportivo Cali, de Colombia, ha vencido por 2-0 al equipo español Real Gijón, en el encuentro celebrado ayer noche 8.000 pesonas sin hogar a consecuencia de un terrible incendio, en Singapur dicho resultado.

SINGAPUR, 17. — Cerca de ocho mit personas han quedado sin hogar a consecuencia de un incendio en un grupo de casas con techo de hojas de palmá, producido anoche cerca del aeropuerto de Kalang. El viento atizó el siniestro durante dos horas antes de que pudiera ser contenido y dominado. No hay que lamentar bajas. Un bombero sufrió pequetidas quemaduras. Se organiza el socorro a los afectados. — Efe.

Unos disturbios en la In-

che fué el defensa argentino Castro, del Cali, que desde su zona dirigió magnificas jugadas y fue un valladar para la delantera asturiana. — Alfil.

VICTORIA DEL CAMPEON MUNDIAL DE LOS MOSCAS

MADRAS, 17. — Nueve personas han resultado muertas y 30 heri-das al hacer fuego la Policía con-tra una multitud en las prinximida-TOKIO, 17. — El campeón del des de l'utante una mainte festación organizada por la Fede-ración Progresiva de Dravidia. La citada Federación protesta por la proyectada inclusión de ciertos distritos de la frontera de Madras en el nuevo Estado de Andhra. — Efe.

Mundo de boxeo de los pesos mos-cas, el japonés Yoshio Shirai, ha vencido al escocés Vic Hermann por fuera de combate técnico, en el úl-timo asalto, de una pelea concer-tada a diez, ante quince mil espec-tadores. — Alfil. Mundo de boxeo de los pesos mos-cas, el japonés Yoshio Shirai, ha S.O.S. EN EL MATTO-GROSSO

Los altos funcionarios aliados con-sideran que el citado editorial constituye un indicio de que la Unión Sovietica presentara demandas de apiazamiento de las elecciones del 6 de septiembre y aconsejará con-versaciones alemanas entre el Este y el Oeste en su respuesta a la in-

soore Alemania y Austria a finales de septiembre. El autorizado periódico, en un editorial titulado «Alemanes en la mesa de la conferencia», dice que el canciller Konrad Adenauer y les imperialistas norteamericanos están interesados sólo en celebrar «eleccio nes separatistas» como medio de costaculizar la unidad.

vitacion de los ministros de Asuntos Exteriores para que se celebre una conferencia de las cuatro Potencias

«El pueblo no ve el motivo de que las elecciones de 1949 se repitan, y, sin embargo, no se celebren elecciones pangermanas en 1953», dice el diario. — Efe.

Nueva ola de huelgas

BERLIN, 17. — Los obreros ale-manes orientales han comenzado de nuevo la ola de huelgas contra su Gobierno comunista, mientras los rojos recurren a su Ejército y a la Policía comunista para terminar con el paro y evitar que se convierta en otra abierta revuelta. Se tienen noticias de que catorce

mil obreros de la fábrica de caucho sintético de Merseburg, iniciaron anteayer una huelga de brazos caídos y se resistieron cuando la Policía comunista trató de que reanu-daran el trabajo. — Efe.

Se acentúan las perspectivas de una «purga» general en Rusia

LONDRES, 17. — Un artículo apa recido en «Pravda» parece acentuar las perspectivas de una «purga» ge-neral en Rusia. El artículo critica a los funcionarios del partido por «no apreciar la importancia de la dirección y el contacto directo con las organizaciones locales del par-tido». Agrega que «es necesario desenmascarar y firmemente compro-bar la más ligera violación de la disciplina del partido y del Estado, de los principios de la dirección y de las normas de vida del parti-

El Gobierno alemán occidental rechaza la propuesta de conversaciones con la zona oriental

BONN, 17. - El Gobierno alemán occidental ha rechazado una propues-la del de la República Democrática Alemana para la celebración de ne-gociaciones inmediaras entre ambos. El portavoz del Gobierno de Bonn ha dicho a los periodistas: "No nego-cio uno con marionetas. El levantamiento anticomunista del 17 de junio en el Berlin-Este y la Alemania orien-tal demostró en forma decisiva que el llamado Gobierno de Pankov no puede hablar más que en pombre propio y de nadie más No t.iene ni ia apariencia remota de legitimidad para representar al pueblo alemán oriental en ninguna clase de conversación ni desde luego de negociaciones — Efe.

Bajo amenazas de fusilamiento y de ser diezmados, los obreros de la fábrica Zeiss se reintegran al trabajo

BERLIN, 17. - La Liga de Juristas Libres de Berlin occidental dito ayer que los soviets han puesto fin a la huelga de cuatro dias en la fábrica de óptica Zeiss, en Jena, con la amenaza de fusilar a uno de cada diez obreros.

La organización anticomunista abo-ga por la libertad de sus compañeros encarcelados durante la rebelión del mes pasado. El comandante soviético de la ciudad se presentó en l'a fábrica el martes y dijo a los representantes obreros que los pelotones de ejecución soviéticos fusilarian Inmediatamente sin juicio previo a une de cada diez obreros si el trabajo no se reanudaba inmeditamente. En la fábrica trabajan un millar de obre-ros. El trabajo se reanudo. — Efe.

TARDARA

LANOS MINUTOS

EN RECOBRAR EL HABLA

NO COMPRENDO COMO

PUDO FALLAR EL SERVI-

CIO DE CONTRAESPIONAJE

Por Conti

ULTIMA HORA

70.000 MILLONES DE DOLA.
RES, CIFRA SIN PRECEDEN.
TES COBRADA POR EL TESO.
RO FEDERAL NORTEAMERI.
CANO
WASHINGTON, 17. — El Tesoro Federal norteamericano ha
cobrado la cifra sin precedentes
de 69,995.961.968'36 dólares
impuestos durante el pasado año

impuestos durante el pasado añ fiscal que terminó el 30 de ju-nio. Los pagos del impuesto per-sonal sobre la renta forman la mayor parte del aumento, según

indica un informe de los cobre

de Hacienda. Lo recaudado en total supera en 4.586.331.408'71dólares a la cifra del año fiscal de 1952 pero no ha sido suficiente para impedir que el Tesoro tenga un deficit sin precedentes, en lo que respecta a años de paz, de 9.389.000.000 dólares. — Efe.

EL MINISTRO DEL INTERIOR

FRANCES, MANIFIESTA QUE LA POLICIA HIZO FUEGO EN «LEGITIMA DEFENSA» CON.

TRA LOS COMUNISTAS

PARIS. 17. — El ministro del Interior, León Martinaud-Deplan

ha manifestado que la Policia hizo fuego "en legitima defensa" con-tra los manifestantes comunistas

el dia del aniversario de la tom

de la Bastilla y en la que resul-taron 7 muertos y 131 heridos. Al conlestar a varias preguntas

que le fueron formuladas en la Asamblea Nacional, manifestó que algunos policias hicieron fuego cuando "fueron amenazados con ser linchados". Ochenia y dos po-

licias hubieron de ser curados y

20 tuvieron que ser hospitaliza-dos, en los que se incluyen uno

con la fractura del cráneo y otro que puede perder la vista. - Efe.

Jeroglifico núm. 3.624

¿QUE BEBES?

Solución al núm. 3.623

SI, ESTEBAN

HORIZONTALES: 1, Famoso jaco

bino - Consonantes iguales. 2, Instru

mento musical - Vocales iguales, or Vástagos o tallos nuevos. 4, Letra griega - Termina, 5 (al revés), Posesivo - Otorgad, 6, Hogar - Nombre de letra, 7, Extingue - Forma de pronombre, 8, Resurgen, 9, Ciudad de la España antigua, en la Contestania - Lleva a remolque una nave 10, Siglas comerciales - Utilizase.

VERTICALES: 1, Simbolo del mo

libdeno - Pilastras. 2, Destapé - Re curre al juez. 3, Raspa - Planeta 4, Indigenas de las montañas de fi lipinas - Simbolo del galio. 5, Len

gua - Fardos, 6, Agrega - Letra gri ga. 7, Cierta madera - (al revés) H zo ruido con la nariz. 8, Unidos

al revés) Pueblo de Vizcaya.

mento musical - Vocales iguales.



— Esta guerra es como una traca. Cuanto más se acerca al final más ruido hace.

CONCLUSION DE UN PACTO DE COMER-CIO Y PAGOS ENTRE FRANCIA Y RUSIA

Lo declara el diario «Izvestia», de Moscú

STOCOLMO, 17. — El diario "Izvestia", de Moscú, anuncia la conclusión de un pacto para tres años entre Francia y la Unión Soviética sobre comercio y pagos que prevé un intercambio de géneros por 12.000 millones de francos por cada parte.

El acuerdo fue firmado en Paris el 15 del actual y reglamenta las exportaciones de grano, car-bón, manganeso, amianto y pe-tróleo de la Unión Soviética y exportaciones de Francia en productos textiles, sedas, frutos citricos, barcos de carga y calderas. —

El Ejército soviético promete continuar prestando su «vivo y firme apoyo» al partido comunista y al Gobierno de Malenkov

Defensa soviético, mariscal Bulganin, y otros altos jefes militares rojos, han prometido continuar prestando un "vivo y firme apoyo" al partido comunista y al Gobierno de Malenkov, según informa hoy el órgano oficial "Pravda".

Agrega que promesas semejantes fueron hechas por varias unidades del Ejército, después de la destitu-ción de Beria.

"Beria —agrega "Pravda"— ha sido denunciado por Bulganin en re-uniones del Ministerio de Defensa. Otros oradores fueron el mariscal Zu kov, el coronel general Yeltov, jefe del Departamento Político del Ejército; el mariscal Soi'ovsi, jefe del Estado Mayor; el almirante de la Flota y primer viceministro de Defensa, Usmetov, y los mariscales Gpvo-rov y Budieni.

"Pravda" habla de reuniones de unidades militares celebradas en Moscú, Leningrado, Kiev, Trascaucasia y otros distritos militares con el ma de hacer las mismas promesas de apoyo al Gobierno soviético. — Efe.

Destitución de numerosos Mandos soviéticos

VIENA, 17. — La depuración de Beria parece haber iniciado uma especie de huracán al otro lado del "telón de acero". Han sido destituidos dirigentes rojos rusos, estonianos, alemanes orientales, etc. Han caido Vladimir F. Dekanozov, que fué viceministro de Asuntos Exteriores y hasta aver miembro de la Cores y hasta fué viceministro de Asuntos Exteriores y hasta ayer miembro de la Comisión central georgiana; el ministro de Justicia, Iván Ussenko. Además hay indicio de la destitución de otro ministro, Z. 1. Rapava, ministro de control del Estado de Georgia. Todo parece indicar que la depuración no ha hecho más que empezar. — Efe.

Hilaire Belloc

Era un gran amigo de España

L ONDRES, 17. — Ha fallecido el escritor británico Hilaire Belloc, de 82 años de edad.

a cumplir ochenta y tres años.—Efe.

Actos organizados por STOCOLMO, 17. — El ministro de Defensa soviético, mariscal Bul- la Embajada española en La Habana en conmemoración

> L A HABANA, 17. — La Embajada de España ha dispuesto la cele-bración de diversos actos para mañana con motivo del aniversario de Alzamiento Nacional. En la Catedral de La Habana se celebrará a las once una solemne misa por los Caidos. A continuación, el embajador de España, marqués de Vellisca, ofrecerá una recepción en los salones de la Canci-lleria a la colonia española.

A la una y media, el embajador obséquiará con un almuerzo al mi-nistro cubano de Estado don Migu,el Angel Campa y al de Eduacionó Andrés Rivera Aguero.
Asistirán también los miembros de

la Junta del centenario de José Mar-ti. — Efe.

67.907 lectores del «Daily Mirror», partidarios de la boda de la princesa Margarita con el capitán Towsend

"pullman", con reserva de butaca. Salido el siguiente resultado: S1: das diarias. Inf.: Pl. Universidad, 12. 67.907. No: 2.235. — Efe.

Fallecimiento del ilustre escritor católico

Era una de las máximas figuras de la literatura inglesa actual, Fervoroso católico y amigo de España, Be-lloc desarrollo una intensa actividad literaria desde los ensayos filosófi-cos a novelas policiacas y de biogra-fias algunas de ellas celebres, a li-bros de poesia. Con Chesterton, del que era amigo entrañable ,desarro-lló una prolongada e incansable cam-paña de apologia del catolicismo.

Belloc se hallaba en estado grave desde el domingo en que se produjo quemaduras al caer sobre el fuego de la chimena de su estudio cerca de Hosrahm (Sussex), Fué llevado a una clinica católica de Guildford, donde fué operado. Dentro de once dias iba

del 18 de Julio

L ONDRES, 17. — El "Daily Mirror" anuncia que la encuesta realizada entre sus lectores en cuanto a si la princesa Margarita debe casarse con el capitán de Aviación, Peter Townsend, ha da-

EL SUSTO FUE GRANDE CUANDO DOS EDIFICIOS DE LA PLANTA, VO-LARON POR LOS AIRES.

Por F. PIÑANA

Solución al núm. 3,723 HORIZONTALES: 1, Sr. - Tucar 2, Ur - Ala. 3, Broca - aB. 4, Carnelo. 5, MII - Osar. 6, Aros - Tri7, Disipa. 8, rS - Marat. 9, Sur
Ce. 10, Diana - Aa.

VERTICALES: 1, Sub - Madrid. 2 Rrr - Iris. 3, Ocios - SA. 4, Taca Simún. 5, Ulano - Para. 6, Ca Estar 7, Alar - Acá. 8, Nabori - Tea

Adivinanza

Número 365 Sin mi no existe el Señor, estoy en medio del año, me hallo siempre entre los niño y a la punta de un castaño. Solución al núm. 364 ELENA-MORADO

M.C.D. 2022

do Fernánde don José Ar cación Nacio y el de Agr También fig sidencial el señor Ruiz nal de Sir secretario n nor Vizcair Moscardo, ciones del dera, asi co Civil y Mil de Santillan Crucigrama núm. 3,724

Más d

Juntas

Sindic

M ADRID, Estado,

Medalla de

representant

nales al fren

bolizan a ce

zález Badia subieron a rios naciona gares preferse, hallaban de diversos dos naciona Discur nacion El acto del delegad señor Solis,

tan señalada la del 18 Caudillo exa homeanje a fructificara otros que i tierras esp sindical ha al Caudillo más dignos el trabajo

entablada 1 salvar a E todos los e va a entre empresarios

Barcelon nador ci